Образование. Интеллигентность. Культура

Харківський гуманітарний
університет
НАРОДНА УКРАЇНСЬКА
АКАДЕМІЯ
Центр науково-гуманітарної
інформації	Kharkiv University of
Humanities
PEOPLE’S UKRAINIAN
ACADEMY
Centre of Scientific Humanities information	Харьковский гуманитарный
университет
НАРОДНАЯ УКРАИНСКАЯ
АКАДЕМИЯ
Центр научно-гуманитарной
информации	

БЮЛЛЕТЕНЬ НОВЫХ ПОСТУПЛЕНИЙ
за январь 2011 г.
Уважаемые читатели!
В бюллетене, кроме библиографических описаний документов и электронных ресурсов, приводятся также сведения о шифре и месте их хранения, количестве экземпляров:
БХЛ	(Библиотека художественной литературы, к. 701);	
Зал с/л	(Зал справочной литературы, к. 704);	
Ин. лит.	(Библиотека иностранной литературы, к. 706);	
НИСБО	(Отдел научно-информационного и справочно-библиографического обслуживания, к. 708);	
ОДХ	(Отдел депозитарного хранения, к. 712);	
ОРК	(Отдел редкой книги, к. 708);	
Осв	(Харьковская общественная библиотека по вопросам образования, к. 710);	
Уч/аб	(Учебный абонемент, к. 712);	
ЦРК	(Центр русской культуры, к. 707);	
Ч/з	(Читальный зал, к. 705);	
Шк/б	(Школьная библиотека, к. 714)	
Содержание:
Издания Народной украинской академии
Учебная литература
Научная литература
Другие издания
2 Естественные науки
3 Техника. Технические науки
5 Здравоохранение. Медицинские науки
60 Общественные науки
60.5 Социология
60.6 Статистика
63 История. Исторические науки
63.3(2) История Российского государства
63.3(4УКР) История Украины
63.5 Этнография (этнология, народоведение)
65 Экономика. Экономические науки
65.01 Общая экономическая теория
65.02 История экономической мысли
65.04 Экономическая география
65.05 Управление экономикой. Экономический анализ
65.2/4 Специальные и отраслевые экономики. Экономический анализ
65.5 Мировая экономика. Глобализация экономики
66 Политика. Политическая наука
67 Право. Юридические науки
70/79 Культура. Наука. Просвещение
74 Образование. Педагогическая наука
74.00 Общая педагогика
74.2 Общеобразовательная школа. Педагогика школы
74.58 Педагогика высшей школы
76 Средства массовой информации. Книжное дело
81 Языкознание
81.411.1 Украинский язык
81.411.2 Русский язык
81.432.1 Английский язык
81.432.4 Немецкий язык
81.461 Латинский язык
81.471.1 Французский язык
81.472.1 Испанский язык
82 Фольклор. Фольклористика
83 Литературоведение
84 Художественная литература (произведения)
84(0) Мировая литература
84(4ВЕЛ) Литература Великобритании
84(4ГЕР) Литература Германии
84(4РОС) Русская литература
84(4УКР) Украинская литература
84(4ФРА) Литература Франции
84(7СОЕ) Литература США
85 Искусство. Искусствознание
87 Философия
88 Психология
9 Литература универсального содержания

Издания Народной украинской академии
Учебная литература
67.301
А31
	Административное право : метод. рекомендации для студентов, обучающихся по направлению подготовки 6.030101 – Социология (заоч. форма обучения) / Нар. укр. акад., [каф. экон. теории и права ; сост. И.Б. Кравчина]. – Х. : Изд-во НУА, 2010. – 27 с. – Библиогр.: с. 15–22.
Место хранения: НИСБО(1), Ч/з(2)
	
65.29
Б59
	Бизнес-план: технология разработки и обоснования : метод. рекомендации для студентов фак. последиплом. образования, обучающихся по специальности 7.050107 – Экономика предприятия / Нар. укр. акад., [каф. экономики предприятия ; авт.-сост. Т.Н. Кирик]. – Х. : Изд-во НУА, 2010. – 27 с. – Библиогр.: с. 25–27 (31 назв.).
Место хранения: НИСБО(1), Ч/з(2)
	
67.304
Г75
	Гражданское право : метод. рекомендации для слушателей фак. ПДО, обучающихся по специальностям 7.050107 – Экономика предприятия; 7.040201 – Социология / Нар. укр. акад., [каф. экон. теории и права ; авт.-сост. П.В. Нестеренко]. – Х. : Изд-во НУА, 2010. – 15 с. – Библиогр.: с. 12–14 (40 назв.).
Место хранения: НИСБО(1), Ч/з(2)
	
22.1
М69
	Михайленко С.В. Теория вероятностей и математическая статистика : пособие для самостоят. изучения дисциплины / С.В. Михайленко, Е.В. Свищева, А.А. Янцевич ; Нар. укр. акад., [каф. информ. технологий и математики]. – Изд. 2-е, испр. – Х. : Изд-во НУА, 2010. – 215 с. – (Математика для экономистов). – Библиогр.: с. 215 (16 назв.).
Место хранения: НИСБО(1), Ч/з(2), Уч/аб(110)
	
65.04
Р32
	Региональная экономика : метод. рекомендации для слушателей фак. ПДО, обучающихся по специальности 7.050107 – Экономика предприятия / Нар. укр. акад., [каф. экон. теории и права ; сост. Л.И. Комир]. – Х. : Изд-во НУА, 2010. – 23 с. – Библиогр.: с. 21–22 (21 назв.).
Место хранения: НИСБО(1), Ч/з(2)
	
65.04
Р32
	Региональная экономика : метод. рекомендации для студентов, обучающихся по направлению подготовки 6.030504 – Экономика предприятия / Нар. укр. акад. ; [каф. экон. теории и права ; сост. Л.И. Комир]. – Х. : Изд-во НУА, 2010. – 27 с. – Библиогр.: с. 25–26 (21 назв.).
Место хранения: НИСБО(1), Ч/з(2)
	
60.6
С69
	Социальная статистика : метод. рекомендации для слушателей фак. ПДО, обучающихся по специальности 7.040201 – Социология / Нар. укр. акад., [каф. экон. теории и права ; авт.-сост. Л.И. Комир]. – Х. : Изд-во НУА, 2010. – 23 с. – Библиогр.: с. 21–22 (19 назв.).
Место хранения: НИСБО(1), Ч/з(2)
	
81.471.1-923.7
С80
	Стилістика французької мови : метод. рек. для студ. 4 курсу, які навчаються за напрямом підготовки 6.020303 Філологія (кред.-модул. система) / Нар. укр. акад., [каф. герман. та роман. філол. ; упоряд. С.В. Смолянкіна]. – Х. : Вид-во НУА, 2010. – 11 с. – Бiблiогр.: с. 10 (10 назв).
Место хранения: НИСБО(1), Ин.лит.(2)	
87
Т33
	Теория познания : метод. рекомендации для студентов, обучающихся по специальности 6.030101 – Социология (заоч.-дистанц. форма обучения, кред.-модул. система) / Нар. укр. акад., [каф. философии и гуманит. дисциплин ; авт.-сост. В.Ф. Сухина]. – Х. : Изд-во НУА, 2010. – 27 с. – Библиогр. в конце тем.
Место хранения: НИСБО(1), Ч/з(2)
	
81.432.1-923.2
Т41
	Тимошенкова Т.М. Порівняльна граматика англійської та української мов : метод. рек. для студ., які навч. за спец. 7.030507 – Переклад / Т.М. Тимошенкова ; Нар. укр. акад., [каф. герм. та роман. філол.] . – Х. : Вид-во НУА, 2010. – 12 с. – Бiблiогр.: с. 11–12 (14 назв).
Место хранения: НИСБО(1), Ин.лит.(2)
	
81.432.1-923.7
Т41
	Тимошенкова Т.М. Порівняльна стилістика англійської та української мов : метод. рек. для студ., які навч. за спец. 7.030507 – Переклад / Т.М. Тимошенкова ; Нар. укр. акад., [каф. герм. та роман. філол.]. – Х. : Вид-во НУА, 2010. – 15 с. – Бiблiогр.: с. 14–15 (14 назв).
Место хранения: НИСБО(1), Ин.лит.(2)
	
67.304
Ц57
	Цивільне право : метод. рек. для студ., які навчаються за напрямом підготовки 6.030504 – Економіка підприємства / Нар. укр. акад., [каф. екон. теорії і права ; упоряд.: В.В. Астахов, П.В. Нестеренко]. – Х. : Вид-во НУА, 2010. – 19 с. – Бiблiогр.: с. 17–18 (22 назви).
Место хранения: НИСБО(1), Ч/з(2)
	
Научная литература
60.562.5
Н72
	Нова ідеологія сім’ї та сімейних відносин : прогр. та матеріали Всеукр. наук.-практ. конф., 26 листоп. 2009 р. / Нар. укр. акад. [та ін. ; редкол.: Астахова В.І. (відп. ред.) та ін.]. – Х. : Вид-во НУА, 2009. – 127 с.
Место хранения: НИСБО(1)	
60.541,131.3
П78
	Проблемы профессионального выбора и занятости молодежи на региональном рынке труда : (по материалам социол. исслед. 2010 г.) / Харьков. гуманит. ун-т «Нар. укр. акад.», Гл. упр. по делам семьи, молодежи и спорта Харьков. обл. гос. администрации ; [сост.: В.И. Астахова, Е.Г. Михайлева, Е.В. Бирченко и др.]. – Х. : Изд-во НУА, 2010. – 57 с.
Место хранения: НИСБО(1)	
74.584(4УКР-4ХАР)738я431
Э41
	Экспертные оценки элементов учебного процесса : программа и материалы ХІІ межвуз. науч.-практ. конф., 30 окт. 2010 г. / Нар. укр. акад., каф. информ. технологий и математики ; [ред. кол.: В.П. Козыренко (отв. ред.), О.В. Лазаренко, П.Э. Ситникова]. – Х. : Изд-во НУА, 2010. – 106 с.
Место хранения: НИСБО(1)	
Другие издания
2 Естественные науки
22.1
Г85
	Грисенко М.В. Математика для економістів : методи й моделі, приклади й задачі : навч. посіб. для студ. екон. спец. вищ. навч. закл. / М.В. Грисенко. – К. : Либiдь, 2007. – 719 с. – Бiблiогр.: с. 709 (20 назв).
Место хранения: Ч/з(1)	
22.1
З-41
	Збірник задач з фінансової математики : навч. посіб. / О.Д. Борисенко, Ю.С. Мішура, В.М. Радченко, Г.М. Шевченко. – К. : Техніка, 2007. – 254 с. – Бiблiогр.: с. 253–254 (33 назви). – Англо-укр. слов. фін. та екон. термінів: с. 243–252.
Место хранения: Ч/з(1)
	
22.1
М69
	Михайленко С.В. Теория вероятностей и математическая статистика : пособие для самостоят. изучения дисциплины / С.В. Михайленко, Е.В. Свищева, А.А. Янцевич ; Нар. укр. акад., [каф. информ. технологий и математики]. – Изд. 2-е, испр. – Х. : Изд-во НУА, 2010. – 215 с. – (Математика для экономистов). – Библиогр.: с. 215 (16 назв.).
Место хранения: НИСБО(1), Ч/з(2), Уч/аб(110)
	
26
Д25
	Блій Г. де Географія: світи, регіони, концепти : підруч. для студ. геогр. і екон. спец. вищ. навч. закл. = Geography : realms, regions, and concepts / Г. де Блій, Пітер Муллер ; наук. ред. Олег Шаблій. – К. : Либідь, 2004. – 738 с. – Бiблiогр.: с. 690–694. – Глосарій: 695–705. – Географ. покажч.: с. 706–738.
Место хранения: Шк/б(1)
	
26
К73
	Котлицкая О.Я. Знаменитые места мира : иллюстр. путеводитель по городам и странам / Ольга Котлицкая. – Х. ; Белгород : Клуб семейного досуга, 2009. – 206 с. : цв. ил.
Место хранения: БХЛ(1)	
28
М35
	Матяш Н.Ю. Биология : учеб. для 9 кл. общеобразоват. учеб. заведений / Н.Ю. Матяш. – К. : Генеза, 2009. – 271 с. : ил. – Указ. терминов и понятий: с. 253–256.
Место хранения: Шк/б(1)	
26.89
W28
	Warszawa: wczoraj, dziś, jutro : [fotoalbum] / foto: D. Brykczyński, M. Solarz. – [Warszawa] : Serigraph sp.z o.o., 2007. – 163 s. : barw. fот.
Перевод заглавия: Варшава: вчера, сегодня, завтра : [фотоальбом].
Место хранения: Ин.лит.(3)	
3 Техника. Технические науки
3
И74
	Информатика. 9 кл. : учеб. для общеобразоват. учеб. заведений : пер. с укр. / [И.Я. Ривкинд, Т.И. Лысенко, Л.А. Черникова, В.В. Шакотько] ; под общ. ред. М.З. Згуровского ; пер. с укр. – К. : Генеза, 2009. – 296 с. : ил. – Алф. указ.: с. 286–294
Место хранения: Шк/б(1)	
5 Здравоохранение. Медицинские науки
5
К17
	Калюжнова И.А. Лечебная физкультура / И.А. Калюжнова, О.В. Перепелова. – 2-е изд. – Ростов н/Д. : Феникс, 2009. – 349 с. – (Будь здоров!). – Библиогр.: с. 346.
Место хранения: Ч/з(1)	
5
П49
	Поліщук В.П. ВІЛ/СНІД та формування здорового способу життя : навч. посіб. / [В.П. Поліщук, О.В. Молчанець, Г.В. Коротєєва]. – К., 2008. – 175 с. – Бiблiогр.: с. 174–175 (40 назв). – Список термінів: с. 170–173.
Место хранения: Ч/з(1)	
60 Общественные науки
60.5 Социология
60.5в
К30
	Качественные методы. Полевые социологические исследования : [моногр.] / И. Штейнберг, Т. Шанин, Е. Ковалев, А. Левинсон ; Конвенция независимых социол. центров, Центр независимых социол. исследований. – СПб. : Алетейя, 2009. – 351 с. – (Качественные методы в социальных исследованиях). – Библиогр.: с. 335–345
Место хранения: Ч/з(1), ЦРК(1)	
60.562.5
Н72
	Нова ідеологія сім’ї та сімейних відносин : прогр. та матеріали Всеукр. наук.-практ. конф., 26 листоп. 2009 р. / Нар. укр. акад. [та ін. ; редкол.: Астахова В.І. (відп. ред.) та ін.]. – Х. : Вид-во НУА, 2009. – 127 с.
Место хранения: НИСБО(1)	
60.56
О-74
	Осипов Г.В. Экономика и социология знания = Economics and sociology of knowledge : практ. пособие / Г.В. Осипов, С.В. Степашин ; Науч. совет по Программе фундамент. исслед. Президиума РАН «Экономика и социология знания», Акад. учеб.-науч. центр РАН-МГУ. – М. : Наука, 2009. – 219 с. – (Экономика и социология знания). – Библиогр.: с. 206–209 (90 назв.). – Слов. основных терминов: с. 202–205.
Место хранения: Ч/з(1)	
60.541,131.3
П78
	Проблемы профессионального выбора и занятости молодежи на региональном рынке труда : (по материалам социол. исслед. 2010 г.) / Харьков. гуманит. ун-т «Нар. укр. акад.», Гл. упр. по делам семьи, молодежи и спорта Харьков. обл. гос. администрации ; [сост.: В.И. Астахова, Е.Г. Михайлева, Е.В. Бирченко и др.]. – Х. : Изд-во НУА, 2010.
Место хранения: НИСБО(1)	
60.51
Р58
	Роберти Е.В. де Новая постановка основных вопросов социологии : избр. тр. / Евгений де Роберти ; отв. ред. А.О. Бороноев ; сост.: А.О. Бороноев, М.В. Ломоносова ; Фак. социологии Санкт-Петербург. гос. ун-та, Социол. о-во им. М.М. Ковалевского. – СПб. : Алетейя, 2008. – 496 с. – Библиогр.: с. 484–486.
Место хранения: Ч/з(1)	
60.5
Х23
	Харьковские социологические чтения - 98 : сб. науч. работ / Социол. ассоц. Украины, Харьк. отд-ние, Харьк. гос. ун-т, социол. ф-т. – Х., 1998. – 499 с.
Место хранения: НИСБО(1), Ч/з(1)	
60.542.15
Ю14
	Ювенология в ХХІ веке : комплексное междисциплинарное знание о молодом поколении / под ред. Е.Г. Слуцкого, В.В. Журавлева. – СПб. : ИД «Петрополис», 2007. – 215 с. – Библиогр. в конце глав.
Место хранения: Ч/з(1)	
60.6 Статистика
60.6
С69
	Социальная статистика : метод. рекомендации для слушателей фак. ПДО, обучающихся по специальности 7.040201 – Социология / Нар. укр. акад., [каф. экон. теории и права ; авт.-сост. Л.И. Комир]. – Х. : Изд-во НУА, 2010. – 23 с. – Библиогр.: с. 21–22 (19 назв.).
Место хранения: НИСБО(1), Ч/з(2)	
63 История. Исторические науки
63
О-74
	Осмоловский С.А. Всемирная история : учеб. для 9 кл. общеобразоват. учеб. заведений / С.А. Осмоловский, Т.В. Ладыченко. – К. : Генеза, 2009. – 239 с. : ил., карты. – Терминолог. слов. и хронолог. табл.: с. 230–237.
Место хранения: Шк/б(1)
	
63.3
С75
	Ссылка и каторга в Сибири (XVIII – начало ХХ в.) / Акад. наук СССР, Ин-т истории, филологии и философии ; [редкол.: Л.М. Горюшкин (отв. ред.) и др.]. – Новосибирск : Наука. Сиб. отд-ние, 1975. – 304 с. – Имен. указ.: с. 296–303.
Место хранения: ОДХ(2)
	
63.3(0)6
І-90
	Історія сучасного світу: соціально-політична історія ХV–ХХ століть : навч. посіб. [для студ. вищ. навч. закл. / Ю.А. Горбань, Б.І. Білик, Л.В. Дячук та ін.] ; за ред. Ю.А. Горбаня. – К. : Знання, 2007. – 439 с. – Бiблiогр.: с. 436–439 (64 назви).
Место хранения: Ч/з(1)	
63.3(0)6
К84
	Крушинський В.Ю. Міжнародні відносини та світова політика, 1945–1980 : [дати, події, факти] : навч. посіб. для студ. гуманіт. спец. вищ. навч. закл. / В.Ю. Крушинський, В.А. Манжола. – К. : Либiдь, 2007. – 190 с. – Бiблiогр.: с. 183–190.
Место хранения: Ч/з(1)	
63.3(2) История Российского государства
63.3(2)6
А16
	Абрамов А.С. У Кремлевской стены / Алексей Абрамов. – 2-е изд., доп. – М. : Политиздат, 1978. – 400 с. : ил. – Имен. указ. похороненных у Кремлевской стены: с. 396–397.
Место хранения: ОДХ(1)
	
63.3(2)62
Д30
	Дем’янчук І.Л. Зброєю слова : преса партійного підпілля і партизанських формувань періоду Великої Вітчизняної війни : [монографія] / І.Л. Дем’янчук. – К. : Вид-во Київ. ун-ту, 1966. – 239 с. – Бiблiогр.: с. 219–238.
Место хранения: Ч/з(1)
	
63.3(2)62
Д45
	Диксон Ч.О. Коммунистические партизанские действия : сокр. пер. с англ. / Ч.О. Диксон, О. Гейльбрунн ; под ред. А.А. Прохорова. – М. : Изд-во иностр. лит., 1957. – 291 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
63.3(2)6
Л45
	Ленин В.И. Привет венгерским рабочим / В.И. Ленин. – [К.] : Пролетар, 1933. – 12 с. : ил.
Место хранения: ОРК(1)
	
63.3(2)61
М69
	Михайлов В. Дорога в бессмертие... : Путь к последнему причалу. Сага о линкоре / В. Михайлов, С. Смолянников. – К., 2010. – 578 с. : ил.
Место хранения: Ч/з(1)
	
63.3(2)
Н28
	Нариси історіїї Росії / [Б.В. Ананьїч, І.Л. Андреєв, Є.В. Анісімов та ін. ; пер. з рос. А.В. Блануца та ін.] ; за заг. ред. О.О. Чубар’яна ; Рос. акад. наук, Ін-т всесвіт. історії. – К. : Ніка-Центр, 2007. – 799 с. : iлюстр. – Покажч. імен: с. 779–798.
Место хранения: ЦРК(1)
	
63.3(2)6
Н71
	НКВД–МВД СССР в борьбе с бандитизмом и вооруженным националистическим подпольем на Западной Украине, в Западной Белоруссии и Прибалтике (1939–1956) : сб. док. / сост.: Н.И. Владимирцев, А.И. Кокурин. – М. : Объед. ред. МВД России, 2008. – 639 с. – Имен. указ.: с. 611–626. – Геогр. указ.: с. 602–610.
Место хранения: Ч/з(1)
	
63.3(2)6
П26
	Первый в космосе [Электр.ресурс] : к 50-летию полета Ю. Гагарина в космос : сб. докум. фильмов / РЦСДФ ; Продюсерский центр «АМА» ; Фонд «Русский мир». – (7 Гб). – М. : Киновидеообъединение «Крупный план», 2010. – 1 эл. опт. диск (DVD-ROM) : цв., зв.
Перевод заглавия: The first in space.
Место хранения: ЦРК(1)
	
63.3(4РОС)
Ч-49
	Черномырдин В.С. Вызов : [полит. мемуры] / Виктор Черномырдин. – [Изд. 2-е, испр. и доп.]. – М. ; К. ; Париж : Моск. писатель, 2003. – 613 с. : фот. – (Библиотека В.С. Черномырдина). – Библиогр.: с. 602–603. – Имен. указ.: с. 604–611.
Место хранения: ЦРК(1)
	
63.3(2)62
Я76
	Яробков В.В. Дорога жизни – дорога к победе: вчера, сегодня, навседа / В.В. Яробков ; [под ред. Е.И. Шехтмана, Н.Л. Волковского]. – СПб. : Полигон, 2005. – 223 с. – Библиогр.: с. 218–221 (77 назв.).
Место хранения: Ч/з(2)
	
63.3(4УКР) История Украины
63.3(4УКР)4
А86
	Артамонов В.А. Вторжение шведской армии на Гетманщину в 1708 г. / В.А. Артамонов, К.А. Кочегаров, И.В. Курукин ; Рос. акад. наук, Ин-т Рос. истории. – СПб. : [О-во памяти игуменьи Таисии], 2008. – 207 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
63.3(4УКР)4
Б12
	Бабулин И.Б. Князь Семен Пожарский и Конотопская битва : 350 лет Конотопской трагедии / И.Б. Бабулин ; Рос. акад. наук, Ин-т Рос. истории. – СПб., 2009. – 168 с. : ил.
Место хранения: Ч/з(1)	
63.3(4УКР)5
Б87
	Брехуненко В. Богдан Хмельницький / Віктор Брехуненко. – К., 2007. – 69 с. : iлюстр. – (Великі українці).
Место хранения: Ч/з(2)	
63.3(4УКР)
Е64
	Енциклопедія історії України: в 5 т. / [Нац. акад. наук України, Ін-т історії України] ; ред. рада: В.М. Литвин [та ін.] ; редкол.: В.А. Смолій [та ін.]. – К. : Наук. Думка, 2004
Т. 2 : Г–Д. – 522 с. : iлюстр.
Т. 4 : Ка–Ком. – 2007. – 527 с. : iлюстр.
Место хранения: Ч/з(1)	
63.3(4УКР-4ХАР)
Н24
	Нам нелегко далась Победа... : воспоминания преподавателей и сотрудников Харьк. ун-та – участников Великой Отечеств. войны / Харьк. нац. ун-т им. В.Н. Каразина ; [сост.: Иващенко В.Ю., Калиниченко И.В., Марченко Е.С. ; отв. ред. Е.П. Пугач]. – Х., 2006. – 131 c.
Место хранения: БХЛ(1)
	
63.3(4УКР)
О-95
	Очерки истории Украины : [учеб. пособие для студентов вузов / П.П. Толочко, Н.Ф. Котляр, А.А. Олейников и др.] ; под общ. ред. П.П. Толочко. – К. : Киев. Русь, 2010. – 475 с. : ил.
Место хранения: Ч/з(1)
	
63.3(4УКР)4
П43
	Погода Ю.В. Полтавская баталия : Крепости и герои / Ю.В. Погода, Я.Г. Иванюк. – М. : Объед. ред. МВД РФ : Кучково поле, 2009. – 382 с. : ил.
Место хранения: Ч/з(1)
	
63.3(4УКР)4
П52
	Полтава : к 300-летию Полтавского сражения : сб. ст. / Ин-т Рос. истории, Рос. акад. наук ; [редкол.: Агеева О.Г. (отв. ред.) и др.]. – М. : Кучково поле, 2009. – 399 с. : ил. – Библиогр.: с. 387–395. – Указ. имен: с. 372–385.
Место хранения: Ч/з(1)
	
63.3(4УКР)5
Ч-96
	Чухліб Т. Пилип Орлик / Тарас Чухліб. – К., 2008. – 62 с. – (Великі українці).
Место хранения: Ч/з(1)	
63.5 Этнография (этнология, народоведение)
63.5
У45
	Українська етнологія : навч. посіб. для студ. вищ. навч. закл. / [В.К. Борисенко, М.В. Гримич, О.П. Гончаров та ін. ; за ред. В.К. Борисенко]. – К. : Либідь, 2007. – 399 с. – Бiблiогр. в кiнцi розд.
Место хранения: Ч/з(1)	
65 Экономика. Экономические науки
65.01 Общая экономическая теория
65.01
Б17
	Базилевич В.Д. Макроекономіка : підручник [для студ. екон. спец.] / В. Базилевич, К. Базилевич, Л. Баластрик ; за ред. В.Д. Базилевича. – К. : Знання, 2007. – 703 с. – Бiблiогр. в кiнцi тем.
Место хранения: Ч/з(1)	
65.01
К93
	Курс институциональной экономики: учеб.-метод. комплекс : в 4 ч. / А.А. Бальсевич, И.Ю. Калмыкова, Е.А. Подколзина, М.М. Юдкевич ; под ред. Е.А. Подколзиной, М.М. Юдкевич ; Гос. ун-т Высш. шк. экономики. – М. : Изд. дом ГУ ВШЭ, 2007
Ч. 1 : Институты. – 254 с.
Ч. 2 : Сети. – 143 c.
Ч. 3 : Трансакционные издержки. – 209 с.
Ч. 4 : Контракты. – 192 с.
Место хранения: Ч/з(1)	
65.01
С79
	Стеченко Д.М. Державне регулювання економіки : навч. посіб. [для студ. екон. спец. і викладачів вищ. навч. закл.] / Д.М. Стеченко. – К. : Знання, 2007. – 271 с. – Бiблiогр.: с. 266–271 (77 назв). – Глосарій: с. 226–234.
Место хранения: Ч/з(1)
	
65.02 История экономической мысли
65.02
І-90
	Історія економічних учень: підручник [для студ. екон. спец. вищ. навч. закл.] : у 2 ч. / [В.Д. Базилевич, Н.І. Гражевська, Т.В. Гайдай та ін.] ; за ред. В.Д. Базилевича. – 3-тє вид., випр. і доп. – К. : Знання, 2006
Ч. 1. – 582 с. – Бiблiогр. в кiнцi розд.
Ч. 2. – 575 с. – Бiблiогр. в кiнцi розд.
Место хранения: Ч/з(1)
	
65.04 Экономическая география
65.04
Р32
	Региональная экономика : метод. рекомендации для студентов, обучающихся по направлению подготовки 6.030504 – Экономика предприятия / Нар. укр. акад. ; [каф. экон. теории и права ; сост. Л.И. Комир]. – Х. : Изд-во НУА, 2010. – 27 с. – Библиогр.: с. 25–26 (21 назв.).
Место хранения: НИСБО(1), Ч/з(2)	
65.04
Р32
	Региональная экономика : метод. рекомендации для слушателей фак. ПДО, обучающихся по специальности 7.050107 – Экономика предприятия / Нар. укр. акад., [каф. экон. теории и права ; сост. Л.И. Комир]. – Х. : Изд-во НУА, 2010. – 23 с. – Библиогр.: с. 21–22 (21 назв.).
Место хранения: НИСБО(1), Ч/з(2)
	
65.05 Управление экономикой. Экономический анализ
65.050
М12
	Магура М.И. Организация обучения персонала компании / М.И. Магура, М.Б.Курбатова. – М. : ЗАО «Бизнес-шк. «Интел-Синтез», 2002. – 192 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
65.050.24
Т48
	Ткаченко Л.В. Маркетинг послуг : підруч. для студ. вищ. навч. закл. / Л.В. Ткаченко ; Дніпропетр. ун-т економіки та права. – К. : [Центр навч. л-ри], 2003. – 191 с. : iлюстр., табл. – Бiблiогр.: с. 188–189.
Место хранения: Ч/з(2)
	
65.050
У67
	Управление знаниями : хрестоматия / Санкт-Петербург. гос. ун-т, Высш. шк. менеджмента ; науч. ред.: Андреева Т.Е., Гутникова Т.Ю. ; [пер. с англ. Е.Ю. Благова и др.]. – СПб. : Высш. шк. менеджмента, 2009. – 512 с. – (Современная классика менеджмента). – Библиогр. в конце глав. – Глоссарий: с. 493–502. – Имен. указ.: с. 503–507. – Предм. указ.: с. 508–512.
Место хранения: Ч/з(1)
	
65.051
Ф59
	Фінансово-банківська статистика : навч. посіб. для студ. вищ. навч. закл. / П.Г. Вашків, П.І. Пастер, В.П. Сторожук, Є.І. Ткач. – К. : Либідь, 2007. – 511 с. – Бiблiогр.: с. 468–469 (30 назв).
Место хранения: Ч/з(1)	
65.2/4 Специальные и отраслевые экономики. Экономический анализ

65в
Б17
	Базилевич В. Метафізика економіки : [монографія] / В. Базилевич, В.В. Ільїн ; Київ. нац. ун-т ім. Тараса Шевченка. – К. : Знання, 2007. – 718 с. – Бiблiогр.: с. 700–709 (219 назв). – Алф. покажч. персоналій: с. 652–663. – Глосарій: с. 664–699. – Імен. покажч.: с. 710–718.
Место хранения: Ч/з(1)
	
65.29
Б59
	Бизнес-план: технология разработки и обоснования : метод. рекомендации для студентов фак. последиплом. образования, обучающихся по специальности 7.050107 – Экономика предприятия / Нар. укр. акад., [каф. экономики предприятия ; авт.-сост. Т.Н. Кирик]. – Х. : Изд-во НУА, 2010. – 27 с. – Библиогр.: с. 25–27 (31 назв.).
Место хранения: НИСБО(1), Ч/з(2)
	
65.27
С83
	Стратегічне управління страховою компанією : кол. моногр. / [В.М. Фурман, О.Ф. Філонюк, М.П. Ніколенко та ін.] ; наук. ред. В.М. Фурман ; М-во освіти і науки України ; Держ. вищ. навч. закл. «Київ. нац. екон. ун-т ім. В. Гетьмана. – К. : КНЕУ, 2008. – 437 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
65.27
С83
	Страхування : підручник [для студ. екон. спец. вищ. навч. закл. / В.Д. Базилевич, К.С. Базилевич, Р.В. Пікус та ін.] ; за ред. В.Д. Базилевича. – К. : Знання, 2008. – 1019 с. – Бiблiогр. в кiнцi розд.
Место хранения: Ч/з(1)
	
65.5 Мировая экономика. Глобализация экономики
65.5
У45
	Україна і світове господарство: взаємодія на межі тисячоліть : навч. посіб. для студ. вищ. навч. закл. / [А.С. Філіпенко, В.С. Будкін, А.С. Гальчинський та ін.]. – К. : Либідь, 2002. – 470 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
66 Политика. Политическая наука
66
Л64
	Литвин В.М. Україна - 2004: події, документи, факти: у 3 т. / В.М. Литвин. – К. : 3 Медіа, 2005
Т. 1. – 591 с. : iлюстр.
Т. 2. – 603 с. : iлюстр.
Т. 3. – 415 с. : iлюстр.
Место хранения: Ч/з(1), ОДХ(1)	
66
П49
	Політична географія і геополітика : [навч. посіб. для студ. геогр. спец. вищ. навч. закл. / Б.П. Яценко, В.І. Стафійчук, Ю.С. Брайчевський та ін. ; за ред. Б.П. Яценка]. – К. : Либідь, 2007. – 255 с. – Бiблiогр.: с. 138, 254.
Место хранения: Ч/з(1)	
66
У45
	Україна – НАТО в запитаннях та відповідях / [авт. кол.: Абрамов В.І., Деменко О.Ф., Демчук П.О. та ін. ; за заг. ред. О.І. Пошедіна] ; Всеукр. громад. орг. «Укр. спілка військовослужбовців». – Черкаси : Відлуння-Плюс, 2006. – 55 с.
Место хранения: Ч/з(1)	
66
У79
	Устав Коммунистической партии Советского Союза : утвержден XXII съездом, частич. изменения внесены ХХІІІ и ХХIV съездами КПСС. – М. : Изд-во полит. л-ры, 1984. – 127 с.
Место хранения: ОРК(1)	
67 Право. Юридические науки
67.301
А31
	Административное право : метод. рекомендации для студентов, обучающихся по направлению подготовки 6.030101 – Социология (заоч. форма обучения) / Нар. укр. акад., [каф. экон. теории и права ; сост. И.Б. Кравчина]. – Х. : Изд-во НУА, 2010. – 27 с. – Библиогр.: с. 15–22.
Место хранения: НИСБО(1), Ч/з(2)	
67.304
Г75
	Гражданское право : метод. рекомендации для слушателей фак. ПДО, обучающихся по специальностям 7.050107 – Экономика предприятия; 7.040201 – Социология / Нар. укр. акад., [каф. экон. теории и права ; авт.-сост. П.В. Нестеренко]. – Х. : Изд-во НУА, 2010. – 15 с. – Библиогр.: с. 12–14 (40 назв.).
Место хранения: НИСБО(1), Ч/з(2)	
67.0
К73
	Котюк І.І. Курс правознавства : навч. посіб. для учнів ліцеїв, гімназій та профіл. кл. / І. Котюк, О. Котюк ; Київ. нац. ун-т ім. Т. Шевченка. – К. : Київ. ун-т, 2008. – 831 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
67.5
Л17
	Лазебник Л.Л. Міжнародне фінансове право : навч. посіб. для студ. вищ. навч. закл. / Л.Л. Лазебник ; М-во освіти і науки України, Київ. нац. ун-т ім. Тараса Шевченка. – К. : Центр учбової л-ри, 2008. – 311 с. – Бiблiогр.: с. 308–311 (70 назв).
Место хранения: Ч/з(4)
	
67.304
П32
	Підопригора О.А. Право інтелектуальної власності : навч. посіб. для студ. юрид. вузів і ф-тів ун-в / О.А. Підопригора, О.О. Підопригора. – К. : Юрінком Інтер, 1998. – 334 с. – Бiблiогр.: с. 329–331 (56 назв). – Перелік норм. актів: с. 321–328.
Место хранения: Ч/з(1)	
67.304
П68
	Право інтелектуальної власності : акад. курс : підруч. для студ. вищ. навч. закл. / [О.А. Підопригора, О.Б. Бутнік-Сіверський, В.С. Дроб’язко та ін.] ; за ред. О.А. Підопригори, О.Д. Святоцького. – 2-ге вид., переробл. і доп. – К. : Ін Юре, 2004. – 670 с. – Бiблiогр.: с. 667–670 (63 назви). – Короткий термінол. слов.: с. 624–657. – Осн. джерела права інтелект. власності: с. 658–666.
Место хранения: Ч/з(1)	
67.304
Ц57
	Цивільне право : метод. рек. для студ., які навчаються за напрямом підготовки 6.030504 – Економіка підприємства / Нар. укр. акад., [каф. екон. теорії і права ; упоряд.: В.В. Астахов, П.В. Нестеренко]. – Х. : Вид-во НУА, 2010. – 19 с. – Бiблiогр.: с. 17–18 (22 назви).
Место хранения: НИСБО(1), Ч/з(2)	
70/79 Культура. Наука. Просвещение
71.3
Т96
	Тэнасе А. Культура и религия / А. Тэнасе ; [пер. с румын. М.Ф.Солодухиной, вступ. ст. и примеч. В.А. Карпушина]. – М. : Изд-во полит. лит., 1975. – 127 с. : ил.
Место хранения: ОДХ(1)
	
72
K62
	Knowledge-based Estonia. Estonian Research and Development and Innovation Strategy 2007–2013. – Tartu : Estonian Ministry of Education and Research, 2007. – 51 p.
Перевод заглавия: Знания – в Эстонии. Эстонская научно-исследователь-ская и инновационная стратегия 2007–2013.
Место хранения: Ин.лит.(2)	
72
R45
	Researcher Mobility in Estonia and Factors that Influence Mobility / Rein Murakas (ed.), Indrek Soidla, Kairi Kasearu et al. – S.l. : Archimedes Foundation, 2007. – 71 p. – Ref.: p. 61.
Перевод заглавия: Научная мобильность в Эстонии и факторы, влияющие на мобильность.
Место хранения: Ин.лит.(2)	
72
T44
	The ERA-MORE Visiting Reseacher's Guide to Estonia / ed. M. Miljan, comp. L. Raju. – S.l. : Archimedes Foundation, 2007. – 90 p.
Место хранения: Ин.лит.(2)
	
72
T44
	The European Charter of Researchers. The Code of Conduct for the Recruitment of Researchers. – [Brussels] ; [Luxembourg] : European Community, 2005. – 30 p.
Перевод заглавия: Европейская хартия научных работников. Кодекс поведения для набора (пополнения) научных работников.
Место хранения: Ин.лит.(2)
	
70
T82
	Transferable skills and research optimization : [DVD] / Estonian academy of young scientists. – Tartu, 2008
Место хранения: Ин.лит.(1)
	
72
T82
	Transferable skills and research optimization : International Training Project on Transferable skills, International and Intersectoral Mobility / [Dmitri Teperik, Sergei Mikhailov, Grigori Senkiv et al.] ; Estonian academy of young scientists. – Tartu, 2008. – 117 p.
Перевод заглавия: Передача навыков и научно-исследовательской оптимизации : международный учебный проект по передаче навыков, международной и межотраслевой мобильности.
Место хранения: Ин.лит.(1)

74 Образование. Педагогическая наука
74.00 Общая педагогика
74.00
Д65
	Дольская О.А. Репрезентация рациональности в поле образования : монография / О.А. Дольская ; Харьков. нац. пед. ун-т им. Г.С. Сковороды. – Х., 2009. – 264 с. – Библиогр.: с. 245–264 (274 назв.).
Место хранения: Осв(1)
	
74.2 Общеобразовательная школа. Педагогика школы
74.2
А86
	Артек: От А до Я : малая энцикл. / авт.-сост.: Стрибук В., Джакаева Т. – Симферополь : ДИАЙПИ, 2010. – 204 с. : цв. фот.
Место хранения: Осв(1)
	
74.20
К89
	Кузьмінський А.І. Педагогіка : підручник / А.І. Кузьмінський, В.Л. Омеляненко. – К. : Знання, 2007. – 447 с. – Бiблiогр. в кiнцi тем.. – Слов. пед. термінів: с. 405–440.
Место хранения: Осв(1)	
74.204.2
П24
	Педагогічна майстерність : підруч. для студ. вищ. пед. навч. закл. / [І.А. Зязюн, Л.В. Крамущенко, І.Ф. Кривонос та ін.] ; за ред. І.А. Зязюна. – 2-ге вид., допов. і переробл. – К. : Вища шк., 2004. – 422 с.
Место хранения: Осв(1)
	
74.268.1Рус
Р89
	Русский язык и литература : проблемы изучения и преподавания : сб. науч. работ / под общ. ред. Л.А. Кудрявцевой ; Киев. нац. ун-т им. Т.Г. Шевченко [и др.]. – К., 2009. – 440 с.
Место хранения: Осв(1)
	
74.58 Педагогика высшей школы
74.584(4УКР-4ХАР)738
Б79
	Болебрух А.Г. Василь Назарович Каразін (1773–1842) : [монографія] / А.Г. Болебрух, С.М. Куделко, А.В. Хрідочкін ; [редкол.: В.С. Бакіров (голов. ред.) та ін.] ; Харк. нац. ун-т ім. В.Н. Каразіна. – Х. : Авто-Енергiя, 2005. – 335 с. : [12 c.] фотогр.
Место хранения: Осв(3)
	
74.584(4УКР)
В55
	Вища освіта України: теор. та наук.-метод. часоп. / Ін-т вищ. освіти АПН України. – [К. : Гнозис], 2010
Темат. вип. : Вища освіта України у контексті інтеграції до європейського освітнього простору: моніторинг якості освіти : [матеріали V міжнар. наук.-практ. конф., 25–27 листоп. 2010 р., м. Київ]. дод. 4. Т. 1 : Болонський процес і перспективи розвитку вищої освіти в Україні, Європі та світі. – 570 с.
Место хранения: Осв(1)
	
74.584(4УКР)738г
К38
	Київський національний університет імені Тараса Шевченка = Киевский национальный университет имени Тараса Шевченко = Taras Shevchenko Kyiv national university : [фотоальбом / упоряд.: Колесник В.Ф. та ін. ; редкол.: Скопенко В.В. та ін.]. – К., 2004. – 221 с. : кольор. ілюстр.
Место хранения: Осв(1)
	
74.583(4УКР-4ХАР)
О-53
	Олейник Н.А. Единожды избранный путь : автобиогр. зарисовки / Н.А. Олейник. – Х. : Золотые страницы, 2010. – 112 с. : ил.
Место хранения: Осв(1)	
74.584(4УКР)738
П42
	Підвищення освітнього потенціалу Київського національного університету імені Тараса Шевченка : [вступ. сл.: Френсіс О'Доннелл, Віктор Скопенко]. – К., 2005. – 40 с. : iлюстр. – (Програма розвитку Організації Об’єднаних Націй в Україні).
Место хранения: Осв(2)	
74.584(4УКР)
В55
	Програма V Міжнародної науково-практичної конференції «Вища освіта України у контексті інтеграції до європейського освітнього простору», 25–27 листоп. 2010 р., м. Київ, Україна / [Акад. пед. наук України, Ін-т вищ. освіти та ін.]. – К., 2010. – 59 с.
Место хранения: Осв(1)	
74.5
Х21
	Харківська державна академія фізичної культури, [1979–2009]. – [Х., 2009]. – 91 c. : кольор. фотогр.
Место хранения: Осв(1)	
74.584(4УКР-4ХАР)738я431
Э41
	Экспертные оценки элементов учебного процесса : программа и материалы ХІІ межвуз. науч.-практ. конф., 30 окт. 2010 г. / Нар. укр. акад., каф. информ. технологий и математики ; [ред. кол.: В.П. Козыренко (отв. ред.), О.В. Лазаренко, П.Э. Ситникова]. – Х. : Изд-во НУА, 2010. – 106 с.
Место хранения: НИСБО(1)	
76 Средства массовой информации. Книжное дело
76
К26
	Карпенко В.О. Журналістика: основи професіональної комунікації : навч. посіб. для студ. вищ. навч. закл. за спец. «Журналістика» / Віталій Карпенко ; Київ. нац. ун-т ім. Тараса Шевченка, Ін-т журналістики. – К. : Нора-прiнт, 2002. – 347 с. – Бiблiогр. в кiнцi тем.
Место хранения: НИСБО(1)
	
76.11
К30
	Кацпржак Е.И. История письменности и книги / Е.И. Кацпржак ; [ред. Е.М.Алехина]. – М. : Искусство, 1955. – 356 с. : ил. – Библиогр.: с. 351.
Место хранения: ОДХ(1)
	
76
М31
	Масова комунікація : підручник / А.З. Москаленко, Л.В. Губерський, В.Ф. Іванов, В.А. Вергун. – К. : Либідь, 1997. – 212 с.
Место хранения: НИСБО(1)

81 Языкознание
81.411.1 Украинский язык
81.411.1-3
К56
	Коваль А.П. Крилаті вислови в українській літературній мові : афоризми, літіратур. цитати, образні вислови / А.П. Коваль, В.В. Коптілов. – 2-ге вид., переробл. і доп. – К. : Вищ. шк., 1975. – 335 с. – Авт. покажч. висловлювань: с. 324–326. – Алф. покажч. висловів: с. 326–335.
Место хранения: Ин.лит.(1)
	
81.411.1-922
Л63
	Лисиченко Л.А. Українська мова, 10–11 класи : навч. посіб. / Л.А. Лисиченко, О.О. Маленко. – Х. : Світ дитинства, 2002. – 200 с.
Место хранения: Шк/б(1)
	
81.411.1
Т48
	Ткаченко О.Б. Українська мова і мовне життя світу / Орест Ткаченко ; Нац. акад. наук України, Ін-т мовозн. ім. О.О. Потебні. – К. : Спалах, 2004. – 272 с.
Место хранения: Ин.лит.(1)
	
81.411.1-923
Ф95
	Фурдуй М.І. Українська мова : практикум з правопису : навч. посіб. для студ. вищ. навч. закл. / М.І. Фурдуй ; за ред. В.В. Різуна. – К. : Либiдь, 2004. – 270 с. – Бiблiогр.: с. 269–270.
Место хранения: Ин.лит.(2)
	
81.411.2 Русский язык
81.411.2-923
Д99
	Дядечко Л.П. «Крылатый слова звук», или Русская эптология : учеб. пособие / Л.П. Дядечко ; Киев. нац. ун-т им. Т. Шевченко. – К., 2006. – 336 с. – Библиогр.: с. 322–334.
Место хранения: Ин.лит.(1)	
81.411.2
У91
	Учебно-методический комплекс для обучения русскому языку с использованием коллекции фильмов Русских центров [Электр.ресурс]: [учебно-метод. пособие по рус. яз. как иностр., второму (новому)] / Фонд «Русский мир»
Диск 1 / Т.М. Балыхина, М. Алимова, Ю.А. Воропаева, Е. Куликова. – М. : РУДН, [б.г.] эл. опт. диск (CD-ROM) : цв., зв.
Диск 2 : [электрон. версия учебно-метод. пособия «Чебурашка и его друзья» ] / авт.-сост. Е.Н. Барышникова, А.А. Денисова. – М. : РУДН, [б.г.] эл. опт. диск (CD-ROM) : цв., зв.
Место хранения: ЦРК(1)	
81.432.1 Английский язык
81.432.1-923
А64
	Англійська мова для перекладачів і філологів : 1 курс : [підруч. для студ. і викл. вищ. навч. закл.] / Возна М.О., Гапонів А.Б., Акулова О.О. [та ін.] ; за заг. ред. Карабана В.І. ; До 170-річчя Київ. нац. ун-ту ім. Тараса Шевченка. – Вінниця : Нова кн., 2004. – 466 с.
Место хранения: Ин.лит.(1)	
81.432.1-4
А64
	Англо-русский коммерческий словарь-справочник : более 20000 слов / [сост. И.Г. Анохина ; отв. ред. М.П. Шиманский]. – М. : Моби, 1992. – 424 с.
Место хранения: Ин.лит.(5), Зал с/л(1), ОДХ(1)
	
81.432.1–922
Б81
	Бондаренко Є.В. Американські п’єси: [навч. посiб.] / Є.В. Бондаренко. – Х. : Вид. група «Основа», 2008. – (Б-ка журн. «Англ. мова та л-ра» ; вип. 7 (67))
Кн.1 : O'Neil E. Long Day's Journey into Night = Довгий день минає опівночі / E. O'Neil. – 109 с. – Comments: p. 102–109.
Место хранения: Ин.лит.(1)
	
81.432.1-923
Б91
	Бурова З.И. Английский язык : для гуманитарных специальностей вузов : учебник / З.И. Бурова. – 2-е изд., испр. и доп. – М. : Высш. шк., 1987. – 463 с.
Место хранения: ОДХ(1)	
81.432.1-923.2
Т41
	Тимошенкова Т.М. Порівняльна граматика англійської та української мов : метод. рек. для студ., які навч. за спец. 7.030507 – Переклад / Т.М. Тимошенкова ; Нар. укр. акад., [каф. герм. та роман. філол.] . – Х. : Вид-во НУА, 2010. – 12 с. – Бiблiогр.: с. 11–12 (14 назв).
Место хранения: НИСБО(1), Ин.лит.(2)	
81.432.1-923.7
Т41
	Тимошенкова Т.М. Порівняльна стилістика англійської та української мов : метод. рек. для студ., які навч. за спец. 7.030507 – Переклад / Т.М. Тимошенкова ; Нар. укр. акад., [каф. герм. та роман. філол.]. – Х. : Вид-во НУА, 2010. – 15 с. – Бiблiогр.: с. 14–15 (14 назв).
Место хранения: НИСБО(1), Ин.лит.(2)	
81.432.1-9
R95
	Russian-English Vocabulary Builder [Electr.resource] = Русско-английский словарь-строитель / Russkiy Mir Foundation ; Igor Stoliarov. – прогр. (363 Мб). – S.l. : Russkiy Mir Foundation, 2008 эл. опт. диск (DVD-ROM).
Место хранения: ЦРК(1)	
81.432.4 Немецкий язык
81.432.4-923.2
Н67
	Німецько-українські мовні паралелі: (порівняльно-типологічна граматика) : навч. посіб. для студ. ф-тів романо-герман. філол. ун-тів та пед. ін-тів інозем. мов / [Ю.О. Жлуктенко, В.Н. Бублик, В.М. Лещинська та ін.] ; за ред. Ю.О. Жлуктенка. – К. : Вища шк., 1977. – 262 с. – Бiблiогр.: с. 255–261 (167 назв).
Место хранения: Ин.лит.(1)	
81.461 Латинский язык
81.461
З-43
	Звонська Л.Л. Латинська мова : підруч. для студ. від-нь класич. філол. та ін. філол. спец. вищ. закл. освіти / Л.Л. Звонська, В.М. Шовковий. – К. : Книга, 2003. – 527 с.
Место хранения: Ин.лит.(1)	
81.461
С44
	Скорина Л.П. Латинсько-український, українсько-латинський словник : [близько 12 тис. слів] / Л.П. Скорина, О.А. Скорина. – К. : Обереги, 2004. – 447 с. – (Abecedarium).
Место хранения: Ин.лит.(1)	
81.461
Я47
	Яковенко Н.М. Латинська мова : підруч. для студ. вищ. навч. закл. / Н.М. Яковенко, В.М. Миронова ; Київ. нац. ун-т ім. Т. Шевченка. – К. : Київ. ун-т, 2009. – 455 с. – Хрестоматія: с. 177–316.
Место хранения: Ин.лит.(1)
	
81.471.1 Французский язык
81.471.1-923
С60
	Соломарська О.О. Підручник французької мови : для студ. ф-тів інозем. мов ф-тів міжнар. відносин ун-тів / О.О. Соломарська, Й.І. Донець, В.А. Стаценко. – К. : Вища шк., 1994. – 255 с. – Заголовок обкл. : Manuel de français.
Место хранения: Ин.лит.(1)
	
81.471.1-923.7
С80
	Стилістика французької мови : метод. рек. для студ. 4 курсу, які навчаються за напрямом підготовки 6.020303 Філологія (кред.-модул. система) / Нар. укр. акад., [каф. герман. та роман. філол. ; упоряд. С.В. Смолянкіна]. – Х. : Вид-во НУА, 2010. – 11 с. – Бiблiогр.: с. 10 (10 назв).
Место хранения: НИСБО(1), Ин.лит.(2)
	
81.472.1 Испанский язык
81.472.1-923.7
М12
	Магушинець І.І. Вступ до риторики (іспанська мова) : навч. посіб. [для студ. старш. курсів, бакалаврів, магістрів та аспірантів спец. «Ісп. філол.»] / І.І. Магушинець ; Київ. нац. ун-т ім. Т. Шевченка. – К. : Київ. ун-т, 2004. – 109 с.
Место хранения: Ин.лит.(1)
	
82 Фольклор. Фольклористика
82
Н30
	Народні оповідання / Акад. наук Укр. РСР, Ін-т мистецтвозн., фольклору та етнографії ім. М.Т. Рильського ; [упоряд., примітки С.В. Мишанич]. – К. : Наук. думка, 1983. – 503 с. – (Українська народна творчість).
Место хранения: ОДХ(1)
	
83 Литературоведение
83.3(7СОЕ)
А64
	Анастасьев Н.А. Владелец Йокнапатофы (Уильям Фолкнер) / Н.А. Анастасьев. – М. : Книга, 1991. – 415 с. : ил. – (Писатели о писателях).
Место хранения: БХЛ(1)
	
83.3(4РОС)
А68
	Аннинский Л.А. Вехи памяти : о книгах Н.А. Островского «Как закалялась сталь» и Вс. Иванова «Бронепоезд 14-69» / Л.А. Аннинский, Е.Л. Цейтлин. – М. : Книга, 1987. – 255 с. : ил. – (Судьбы книг).
Место хранения: БХЛ(1)	
83.3(4РОС)
А68
	Аннинский Л.А. Три еретика : [повести о А.Ф. Писемском, П.И. Мельникове-Печерском, Н.С. Лескове / Л.А. Аннинский ; предисл. С. Чупринина]. – М. : Книга, 1988. – 352 с. – (Писатели о писателях).
Место хранения: ОДХ(1)
	
83
А86
	Артамонов С.Д. История зарубежной литературы XVIII века : учеб. пособие для пед. ин-тов / С.Д. Артамонов, З.Т. Гражданская. – М. : Гос. учеб.-пед. изд-во, 1956. – 488 с.
Место хранения: БХЛ(1)
	
83.3(4ИТА)
А90
	Асоян А.А. «Почтите высочайшего поэта...» : судьба «Божественной комедии» Данте в России / А.А. Асоян. – М. : Книга, 1990. – 216 с. : ил. – (Судьбы книг).
Место хранения: БХЛ(1)
	
83.3(4ИСП)
Б14
	Багно В.Е. Дорогами «Дон Кихота» / В. Багно. – М. : Книга, 1988. – 448 с. : ил. – (Судьбы книг).
Место хранения: БХЛ(1)
	
83.3
Б30
	Бахтин М.М. Творчество Франсуа Рабле и народная культура средневековья и Ренессанса / М.М. Бахтин ; [оформл. худ. Е. Ганнушкина]. – М. : Худ. лит., 1990. – 543 с. – Указ. имен: с. 537–542.
Место хранения: ОДХ(1)
	
83.3(4РОС)
Б44
	Бельская Л.Л. Песенное слово : поэтическое мастерство Сергея Есенина : книга для учителя / Л.Л. Бельская. – М. : Просвещение, 1990. – 144 с.
Место хранения: БХЛ(1)	
83.3
Б74
	Богословский Н.В. Тургенев / Н. Богословский. – М. : Мол. гвардия, 1959. – 416 с. : ил. – (Жизнь замечательных людей : Сер. биогр. ; вып. 3 (269)). – Библиогр.: с. 412–413.
Место хранения: БХЛ(1), ОДХ(1)
	
83(4РОС)
Б88
	Бродский Н.Л. Евгений Онегин. Роман А.С. Пушкина : пособие для учителей ср. шк. / Н.Л. Бродский. – 3-е изд., перераб. – М. : Гос. учеб.-пед. изд-во М-ва просвещения РСФСР, 1950. – 408 с. : ил.
Место хранения: БХЛ(1)	
83.3(0)
В50
	Винтерих Дж. Приключения знаменитых книг : [очерки об интересных издател. историях англ. и амер. классич. произведений] / Джон Винтерих ; сокр. пер. с англ. Е. Сквайрс ; предисл., послесл., примеч. Д. Урнова. – 3-е изд., доп. – М. : Книга, 1985. – 254 с. : ил. – (Судьбы книг).
Место хранения: БХЛ(1)
	
83
В68
	Волощук Е.В. Литература : учеб. для 9 кл. общеобразоват. учеб. заведений с рус. яз. обучения / Евгения Волощук. – К. : Генеза, 2009. – 301 с. : цв. ил.
Место хранения: Шк/б(3)
	
83.3
Г68
	Гордин М.А. Жизнь Ивана Крылова / М.А. Гордин; [редкол.: Д.А. Гранин и др.; предисл. А. Арьева]. – М. : Книга, 1985. – 284 с. – (Писатели о писателях). – Библиогр.: с. 383.
Место хранения: БХЛ(1), ОДХ(1)	
83.3(4РОС)
Д64
	Долгополов Л.К. Александр Блок. Личность и творчество / Л.К. Долгополов. – Л. : Наука. Ленингр. отд-ние, 1980. – 225 с. – (Литературоведение и языкознание).
Место хранения: Шк/б(1), ОДХ(1)
	
83.3(4ВЕЛ)
Д64
	Долинин А.А. История, одетая в роман : Вальтер Скотт и его читатели / А. Долинин. – М. : Книга, 1988. – 317 с. : ил. – (Судьбы книг).
Место хранения: БХЛ(1)
	
83.3(4ВЕЛ)
Д93
	Дьяконова Н.Я. Лирическая поэзия Байрона / Н.Я. Дьяконова ; Акад. наук СССР. – М. : Наука, 1975. – 167 с. : ил. – (Из истории мировой культуры). – Библиогр.: с. 163–167.
Место хранения: БХЛ(1), ОДХ(1)
	
83.3(4РОС)
Л61
	Липкин С.И. Жизнь и судьба Василия Гроссмана. Прощание/ Анна Берзер. – М. : Книга, 1990. – 271 с. : портр.
Место хранения: ОДХ(2)
	
83.3(4РОС)
Л80
	Лотман Ю.М. Сотворение Карамзина / Ю.М. Лотман ; [предисл. Б.Ф. Егорова]. – М. : Книга, 1987. – 336 с. : ил. – (Писатели о писателях). – Библиогр.: с. 336.
Место хранения: ОДХ(3)	
83.3(4РОС)
М14
	Маймин Е.А. Лев Толстой : путь писателя / Е.А. Маймин ; отв. ред. Д.С. Лихачев. – 2-е изд. – М. : Наука, 1984. – 200 с. : ил. – (Из истории мировой культуры / Акад. наук СССР).
Место хранения: ОДХ(1)	
83.3
М58
	Мижо М. Сент­Экзюпери / М. Мижо ; пер. с фр. Г. Велле. – М. : Мол. гвардия, 1963. – 464 с. : ил. – (Жизнь замечательных людей. Сер. биогр.). – Библиогр.: с. 461.
Место хранения: БХЛ(1), ОДХ(1)
	
83.3(4РОС)
О-42
	Одиноков В.Г. «И даль свободного романа» / В.Г. Одиноков ; отв. ред. К.А. Тимофеев ; Акад. наук СССР, Сибир. отд-ние. – Новосибирск : Наука. Сибир. отд-ние, 1983. – 161 с. : ил. – (Литературоведение и языкознание).
Место хранения: БХЛ(1)
	
83.3(4РОС)
О–42
	Одиноков В.Г. Поэтика романов Л.Н. Толстого / В.Г. Одиноков ; Акад. наук СССР, Сибир. отд-ние. – Новосибирск : Наука, 1978. – 160 с. – (Из истории мировой культуры).
Место хранения: ОДХ(2)
	
83.3(4ВЕЛ)
О-53
	Олдингтон Р. Стивенсон: Портрет бунтаря / Р. Олдингтон ; [пер. с англ. Г.А. Островской ; предисл. и общ. ред. Д.М. Урнова ; коммент. Ю.В. Палиевской]. – М. : Книга, 1985. – 272 с. : ил. – (Писатели о писателях). – Библиогр.: с. 269.
Место хранения: БХЛ(2), ОДХ(1)
	
83.3(4РОС)
Р24
	Рассадин С.Б. Сатиры смелый властелин : кн. о Д.И. Фонвизине / Ст. Рассадин. – М. : Книга, 1985. – 268 с. : ил. – (Писатели о писателях).
Место хранения: БХЛ(1)
	
83.3(7СОЕ)
Р70
	Ромм А.С. Марк Твен / А.С. Ромм ; Акад. наук СССР. – М. : Наука, 1977. – 192 с. : ил. – (Из истории мировой культуры).
Место хранения: Шк/б(1), ОДХ(1)
	
83.3(4РОС)
С14
	Сажин В.Н. Книги горькой правды / В.Н. Сажин. – М. : Книга, 1989. – 224 с.
Место хранения: ОДХ(2)	
83.3(4РОС)
С48
	Слова, пришедшие из боя: Статьи. Диалоги. Письма. – М. : Книга, 1985. – (Судьбы книг)
Вып. 2 / [сост. А.Г. Коган]. – 239 с.
Место хранения: Шк/б(1), ОДХ(1)	
83.3(4РОС)
С81
	«Столетья не сотрут...» : русские классики и их читатели. – М. : Книга, 1989. – 428 с. : ил. – (Судьбы книг).
Место хранения: БХЛ(1)
	
83
Т48
	Ткаченко А.О. Мистецтво слова : (вступ до літературознавства) : підруч. для студ. вищ. навч. закл. з гуманіт. спец. філол., журналістика, літ. творчість / Анатолій Ткаченко ; Київ. нац. ун-т ім. Тараса Шевченка. – К. : ВПЦ «Київ. ун-т», 2003. – 448 с. – Термінол. покажч.: с. 436–448.
Место хранения: БХЛ(2)	
83.3(4УКР)я721
У45
	Українська література, 10–11 класи : стислий виклад змісту всіх творів за новою шкільною програмою, тексти всіх віршів / [авт.-упоряд.: Башкірова Ю.Г., Казакова В.О., Корницька Г.Г.]. – Х. : Ранок, 2007. – 624 с. – (Дайджест).
Место хранения: Шк/б(1)	
83.3
Х57
	Хлодовский Р.И. Франческо Петрарка : поэзия гуманизма / Р.И. Хлодовский ; Акад наук СССР. – М. : Наука, 1974. – 176 с. : ил. – (Из истории мировой культуры).
Место хранения: ОДХ(1)
	
83.3(4РОС)
Э94
	Эфрон А.С. О Марине Цветаевой : воспоминания дочери / Ариадна Эфрон ; [сост., авт. вступ. ст. М.И. Белкина ; коммент. Л.М. Турчинского ; худ. В. Медведев]. – М. : Сов. писатель, 1989. – 478 с. : ил.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84 Художественная литература (произведения)
84
А65
	Андалусская поэзия : пер. с араб. / [составление, подстроч. пер., пред. и прим. Б. Шидфара ; худ. Ю. Боярский]. – М. : Худ. л-ра, 1969. – 239 с.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84
А67
	Аникст А.А. Шекспир / А. Аникст. – М. : Мол. гвардия, 1964. – 368 с. : ил. – (Жизнь замечательных людей : сер. биогр. ; вып. 2 (359)).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84
В49
	Виноградов А.К. Стендаль и его время / Анатолий Виноградов. – М. : Мол. гвардия, 1960. – 366 с. : ил. – (Жизнь замечательных людей : сер. биогр. ; вып. 13 (303)).
Место хранения: ОДХ(1)	
84
Г38
	Герман М.Ю. Давид / Михаил Герман. – М. : Мол. гвардия, 1964. – 301 с. : ил. – (Жизнь замечательных людей : сер. биогр. ; вып. 6 (381)).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84
Г82
	Грибанов Б.Т. Хемингуэй / Б. Грибанов. – М. : Мол. гвардия, 1971. – 446 с. : ил. – (Жизнь замечательных людей : сер. биогр. ; вып. 6 (486)).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84
Г88
	Гроссман Л.П. Достоевский / Л. Гроссман. – М. : Мол. гвардия, 1962. – 543 с. : ил. – (Жизнь замечательных людей : сер. биогр. ; вып. 24 (357)).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84
Е51
	Елкин А.С. Луначарский / А. Елкин. – М. : Мол. гвардия, 1967. – 303 с. : ил. – (Жизнь замечательных людей : сер. биогр. ; вып. 6 (434)).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84
З-34
	Зарницкий С.В. Дюрер / Станислав Зарницкий. – М. : Мол. гвардия, 1984. – 351 с. – (Жизнь замечательных людей : сер. биогр. ; вып. 7 (647)).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84
К21
	Кардашов В.И. Рокоссовский / В. Кардашов. – М. : Мол. гвардия, 1980. – 446 с. – (Жизнь замечательных людей : сер. биогр. ; вып. 2 (517)).
Место хранения: ОДХ(1)	
84
К53
	Книга тысячи и одной ночи: в 8 т. / пер. с араб. М.А. Салье. – М. : Гос. изд-во худож. лит., 1958–1960
Т. 1 : Ночи 1-38. – 383 с. : ил.
Т. 2 : Ночи 39-145. – 447 с. : ил.
Т. 3 : Ночи 145-270. – 383 с. : ил.
Т. 4 : Ночи 270-434. – 495 с. : ил.
Т. 5 : Ночи 434-606. – 470 с. : ил.
Т. 6 : Ночи 607-756. – 479 с. : ил.
Т. 7 : Ночи 756-894. – 479 с. : ил.
Т. 8 : Ночи 894-1001. – 439 с. : ил.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84
К60
	Колесникова М.В. Рихард Зорге / Мария Колесникова, Михаил Колесников. – М. : Мол. гвардия, 1980. – 318 с. : ил. – (Жизнь замечательных людей : сер. биогр. ; вып. 3 (500)).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84
К68
	Коротков Ю.Н. Писарев / Ю. Коротков. – М. : Мол. гвардия, 1976. – 368 с. : ил. – (Жизнь замечательных людей : сер. биогр. ; вып. 13 (565)).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84
К85
	Крылья ночи / [сост., предисл. Г. Ануфриева, С. Солодовникова]. – Минск : Ураджай, 1989. – 462 с. – (Серия научной фантастики «Галактика»).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84
Л33
	Лебедев А.А. Чаадаев / А. Лебедев. – М. : Мол. гвардия, 1965. – 270 с. – (Жизнь замечательных людей : сер. биогр. ; вып. 19 (413)).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84
Л93
	Людвиг Э. Гете / Эмиль Людвиг ; сокращ. пер. с нем. Е. Закс. – М. : Мол. гвардия, 1965. – 607 с. : ил. – (Жизнь замечательных людей : сер. биогр. ; вып. 13 (408)).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84
М80
	Моруа А. Три Дюма / А. Моруа ; пер. с фр. Л. Беспаловой и С. Шлапоберской ; ред. Л. Лунгина ; послесл. Кирилла Андреева. – М. : Мол. гвардия, 1962. – 544 с. : ил. – (Жизнь замечательных людей : сер. биогр. ; вып. 17 (350)). – Загл. обл. : Дюма.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84
О-75
	Осповат Л.С. Гарсиа Лорка / Л. Осповат. – М. : Мол. гвардия, 1965. – 430 с. : ил. – (Жизнь замечательных людей : сер. биогр. ; вып. 16 (410)).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84
О-75
	Осповат Л.С. Диего Ривера / Л. Осповат. – М. : Мол. гвардия, 1969. – 348 с. : ил. – (Жизнь замечательных людей : сер. биогр. ; вып. 4 (465)).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84
О-77
	Островская Р.П. Николай Островский / Р. Островская. – М. : Мол. гвардия, 1984. – 223 с. : ил. – (Жизнь замечательных людей : сер. биогр. ; вып. 3 (540)).
Место хранения: ОДХ(1)	
84
П19
	Пасынки Вселенной : сб. науч.-фантаст. произведений / [сост. А.И. Степин]. – Кишинев : Штиинца ; Сигма, 1990. – 655 с. – (Серия научной фантастики «Икар»).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84
П26
	Первопроходцы : сборник. – М. : Мол. гвардия, 1983. – 352 с. : ил. – (Жизнь замечательных людей : сер. биогр. ; вып. 13 (638)).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84
П51
	Полководцы и военачальники Великой Отечественной : сборник. – 2-е изд., испр. – М. : Мол. гвардия, 1971. – 447 с. : ил. – (Жизнь замечательных людей : сер. биогр. ; вып. 1 (482)).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84
П60
	Порудоминский В.И. Даль / Владимир Порудоминский. – М. : Мол. гвардия, 1971. – 384 с. : ил. – (Жизнь замечательных людей : сер. биогр. ; вып. 17 (505)).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84
П60
	Порудоминский Вл. Гаршин / Вл. Порудоминский. – М. : Мол. гвардия, 1962. – 304 с. : ил. – (Жизнь замечательных людей : сер. биогр. ; вып. 5 (338)).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84
С23
	Сборник научной фантастики / [сост. Зарецкая М.А., Чуткова Л.А.]. – М. : Знание, 1991
Вып. 34. – 238 с.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84
С28
	Сегал Е.А. Софья Перовская / Елена Сегал. – М. : Мол. гвардия, 1962. – 396 с. : ил. – (Жизнь замечательных людей : сер. биогр. ; вып. 15 (348)). – Загл. обл. : Перовская.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84
С42
	Скандинавия: лит. панорама / [С. Киркегор, Н. Барфод, Т. Дитлевсен и др. ; cост. Л. Горлина, Ю. Яхнина]. – М. : Худож. лит., 1991
Вып. 2. – 640 с.
Место хранения: ОДХ(2)
	
84
С42
	Скатов Н.Н. Кольцов / Николай Скатов. – М. : Молодая гвардия, 1983. – 287 с., [32] с. ил. : портр. – (Жизнь замечательных людей : сер. биогр. ; вып. 17 (642)). – Библиогр.: с. 286.
Место хранения: БХЛ(1), ОДХ(1)
	
84
С79
	Степанов В.А. Юрий Гагарин / Виктор Степанов. – М. : Мол. гвардия, 1987. – 335 с. : ил. – (Жизнь замечательных людей : сер. биогр. ; вып. 1 (676)).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84
С79
	Степанов Н.Л. Гоголь / Н. Степанов. – М. : Мол. гвардия, 1961. – 432 с. : ил. – (Жизнь замечательных людей : сер. биогр. ; вып. 10 (324)).
Место хранения: ОДХ(1)	
84
С91
	Сухарев Д.А. При вечернем и утреннем свете : стихотворения / Дмитрий Сухарев. – М. : Сов. писатель, 1989. – 383 с.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84
Х36
	Хелемендик В.С. Всеволод Вишневский / Виктор Хелемендик. – М. : Мол. гвардия, 1980. – 398 с. : ил. – (Жизнь замечательных людей : сер. биогр. ; вып. 13 (606)).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84
Ш66
	Шкловский В.Б. Повесть о художнике Федотове / Виктор Шкловский. – М. : Мол. гвардия, 1965. – 206 с. : ил. – (Жизнь замечательных людей : сер. биогр. ; вып. 10 (405)). – Загл. обл. : Федотов.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84
Я85
	Яструн М. Мицкевич / Мечислав Яструн. – М. : Мол. гвардия, 1963. – 608 с. : ил. – (Жизнь замечательных людей : сер. биогр. ; вып. 2 (359)).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(0) Мировая литература
84(5ЯПО)
А17
	Абэ К. Чужое лицо ; Сожженная карта ; Человек-ящик : романы / Кобо Абэ; Сост. и пер. с япон. В. Гривнина. – М. : Радуга, 1982. – 429 с. – (Мастера современной прозы : Япония). – Библиогр.: с. 426–428.
Место хранения: БХЛ(1), ОДХ(1)	
84(8АВС)
А65
	Андерсон Дж. Лицедеи : роман / Джессика Андерсон ; пер. с англ. Ю. Родмана. – М. : Известия, 1990. – 222 с. – (Б-ка журн. «Иностр. л-ра»).
Место хранения: БХЛ(1)	
84(4ИРЛ)
Б42
	Беккет С. Изгнанник : пьесы и рассказы / Сэмюэль Беккет ; пер. с англ. и фр. ; сост.: Коренева М., Дюшен И. ; предисл. М. Кореневой. – М. : Известия, 1989. – 222 с. : фот.. – (Б-ка журн. «Иностр. л-ра»).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4ДАН)
Б48
	Бергстед Г. Праздник святого Йоргена : повесть / Г. Бергстед ; пер. с дат. К. Телятникова. – М. : Гос. изд-во худ. лит., 1963. – 175 с. : ил.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4ПОЛ)
Б58
	Бжозовский З. Баллада о Чертике : рассказы : пер. с польск. / Збигнев Бжозовский ; сост. И. Колташева ; предисл. К. Старосельской. – М. : Известия, 1988. – 191 с. – (Б-ка журн. «Иностр. л-ра»).
Место хранения: БХЛ(1)	
84(4ДАН)
Б69
	Бликсен К. Пир Бабетты : рассказы : пер. с дат. / Карен Бликсен ; предисл. А. Чеканского ; сост.: К. Мурадян при уч. В.С. Иванова. – М. : Известия, 1990. – 190 с. – (Б-ка журн. «Иностр. л-ра»).
Место хранения: БХЛ(1)	
84(4НОР)
Б82
	Борген Ю. Избранные новеллы : пер. с норв. / Юхан Борген ; [ред.: Л. Баева, М. Семченкова, сост. и предисл. Э. Панкратовой ]. – М. : Радуга, 1984. – 280 с.
Место хранения: ОДХ(1)	
84(0)
В42
	Византийский сатирический диалог / изд. подгот.: С.В. Полякова и И.В. Феленковская. – Л. : Наука. Ленингр. отд-ние, 1986. – 191 с. – (Литературные памятники / Акад. наук СССР).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(5КИТ)
Г61
	Голос яшмовой флейты : из китай. классич. поэзии в жанре цы / в пер. Михаила Басманова, худ. Лидия Ильина ; вступ. ст. и прим. М. Басманова. – М. : Худ. л-ра, 1988. – 423 с. : ил.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4ПОЛ)
Г64
	Гомбрович В. Преднамеренное убийство : рассказы / Витольд Гомбрович ; пер. с пол. – М. : Известия, 1991. – 190 с. – (Б-ка журн. «Иностр. л-ра»).
Место хранения: БХЛ(1)	
84(0)
Г64
	Гомер Илиада ; Одиссея / Гомер; пер. с древнегреч. В.В. Вересаева ; [сост., авт. вступ. ст. и коммент. А.А. Тахо-Годи]. – М. : Просвещение, 1987. – 400 с.
Место хранения: БХЛ(1), ОДХ(1)	
84(0)
З-43
	Звездный легион : сб. фантаст. произведений : пер. с англ. – СПб., 1992. – 350 с.
Место хранения: БХЛ(1)	
84(7КАН)
К36
	Кервуд Дж.О. Собрание сочинений: [в 5 кн.] : пер. с англ. / Джеймс Оливер Кервуд. – Х. : Кн. фабрика «Глобус», 1994. – (Библиотека мировой литературы)
[Кн. 2] : У истоков реки ; Долина Безмолвия ; Лес в огне ; У последней границы : романы. – 527 с. : ил.
[Кн. 4] : Золотоискатели ; Девушка Севера ; В тяжелые годы ; Мужество капитана Плюма ; В дебрях Севера : романы : романы. – 668 с. : ил.
Кн. 5 : Филипп Стил ; Погоня ; Старая дорога ; Северный цветок : романы : романы. – 528 с. : ил.
Место хранения: ОДХ(1)	
84(7КАН)
К36
	Кервуд Дж.О. Собрание сочинений: [в 5 кн.] : пер. с англ. / Джеймс Оливер Кервуд. – Х. : Кн ф-ка «Глобус», 1994. – (Библиотека мировой литературы)
[Кн. 3] : Золотая петля ; Черный охотник ; Скованные льдом сердца ; Молниеносный ; Охотники на волков : романы : романы. – 573 с. : ил.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(7АРГ)
К69
	Кортасар Х. Экзамен : роман / Хулио Кортасар ; пер. с исп. Л. Синянской ; предисл. А. Кофмана. – М. : Известия, 1990. – 254 с. – (Б-ка журн. «Иностр. л-ра»).
Место хранения: БХЛ(1)	
84(4ЧЕШ)
К91
	Кундера М. Невыносимая легкость бытия / М. Кундера ; [пер. с чеш. Н. Шульгиной]. – СПб. : Изд. Группа «Азбука-классика», 2009. – 346 с.
Место хранения: БХЛ(1)	
84(0)
Л38
	Легенда о Тристане и Изольде / АН СССР ; Изд. подгот. А.Д. Михайлов. – М. : Наука, 1976. – 735 с. : ил. – (Литературные памятники).
Место хранения: БХЛ(1), ОДХ(1)	
84(4ПОЛ)
Л44
	Лем С. Возвращение со звезд ; Глас Господа ; Повести : пер. с польск. / Станислав Лем : пер. с польск. – М. : АСТ, 2003. – 572 с.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4ПОЛ)
Л44
	Лем С. Солярис ; Непобедимый ; Звездные дневники Ийона Тихого / Станислав Лем ; [пер. с польск. ; послесл. Е. Парнова ; ил. С. Михайлова]. – М. : Правда, 1988. – 477 с. : ил. – (Мир приключений).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(0)
М36
	Махабхарата. Кн.4 : Виратапарва или Книга о Вирате / пер. с санскрита и коммент. В.И. Кальянова ; Акад. наук СССР. – Л. : Наука. Ленинград. отд-ние, 1967. – 212 с. : ил. – (Литературные памятники).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(7КАН)
М85
	Моуэт Ф. Вперед, мой брат, вперед! : рассказы / Фарли Моуэт ; пер. с англ. и сост. Ларисы Огульчанской ; предисл. Юрия Рытхэу. – М. : Известия, 1983. – 126 с. – (Б-ка журн. «Иностр. л-ра»).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(7КАН)
М85
	Моуэт Ф. Не кричи: «Волки!» / Ф. Моуэт ; пер. с англ. Г.Н. Топоркова; под ред. А.Н. Формозова. Невинные убийцы / Лавик-Гудолл Д. ван, Лавик-Гудолл Г. ван ; пер. с англ. М.Н. Ковалевой, под ред. А.Г. Банникова. Человек находит друга / К. Лоренц ; пер. с англ. И. Гуровой, под ред. К.Э. Фабри. – М. : Мир, 1981. – 408 с. : ил.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(5ЯПО)
О-97
	Оэ К. Опоздавшая молодежь ; Футбол 1860 года / Кэндзабуро Оэ ; [пер. с япон. и вступ. ст. В. Гривнина]. – М. : Правда, 1990. – 624 с.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(0)3
П37
	Письма Плиния младшего : письма І-Х / Акад. наук СССР ; [изд. подготовили: М.Е. Сергеенко, А.И. Доватур]. – 2-е изд. – М. : Наука, 1984. – 407 с. – (Литературные памятники).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(0)
Т35
	Теренций. Комедии / Теренций ; [пер. с лат. А. Артюшкова ; коммент. В. Ярхо ; оформл. Н. Калинина]. – М. : Искусство, 1988. – 480 с. : ил. – (Антич. драматургия. Рим).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(0)
Ф42
	Феофраст. Характеры / Феофраст ; пер., ст. и примеч. Г.А. Стратановского. – Л. : Наука. Ленингр. отд-ние, 1974. – 123 с. – (Литературные памятники / Акад. наук СССР).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(0)
Ф62
	Фирдоуси. Шахнаме / Фирдоуси ; Акад. наук СССР. – М. : Наука, 1989
Т. 6 : От начала царствования Йездгерда, сына Бахрама Гура, до конца книги / пер. Ц.Б. Бану-Лахути и В.Г. Берзнева. – 655 с. : ил. – (Литературные памятники). – Имен. указ.: с. 639–648.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4ПОЛ)
Х65
	Хмелевская И. Избранное: в 2 т. / Иоанна Хмелевская
Т.2 : Романы / пер. с пол. В. Селивановой ; [худ. Г.А. Семенова ; ред. Л.Е. Гвозд]. – М. : ИГ «Прогресс» – «Бестселлер», 1993. – 669 с.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(0)
Х91
	Хрестоматия поэтических произведений : по истории древнего мира и средних веков : пособие для учителей V-VI кл. / сост.: А.Д. Рогов, Г.М.Линко. – М. : Просвещение, 1967. – 255 с.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4АВТ)
Ц26
	Цвейг С. Мария Стюарт / Стефан Цвейг ; [пер. с нем. Р. Гальпериной ; предисл. Б. Сучкова]. – М. : Правда, 1989. – 397 с. : ил. – (Б-ка зарубеж. классики).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(0)
Э69
	Эолова арфа : антология баллады / сост., предисл., коммент. А.А. Гугнина. – М. : Высш. шк., 1989. – 671 с. – (Библиотека студента-словесника). – Библиогр.: с. 659–660.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4ВЕЛ) Литература Великобритании
84(4ВЕЛ)
Б41
	Бейтс Г. Пикник : рассказы : пер. с англ. / Герберт Бейтс ; предисл. и сост. М. Зинде. – М. : Известия, 1990. – 190 с. – (Б-ка журн. «Иностр. л-ра»).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4ВЕЛ)
Г20
	Гарди Т. Тэсс из рода д’Эрбервиллей / Т. Гарди ; пер. с англ. А.В.Кривцова. – М. : Правда, 1983. – 431 с.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4ВЕЛ)
Д45
	Диккенс Ч. Приключения Оливера Твиста : роман / Чарльз Диккенс ; пер. с англ. А. Кривцовой. – Минск : Беларусь, 1978. – 368 с.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4ВЕЛ)
К26
	Карр Дж.Д. Жизнь сэра Артура Конан Дойла / Дж.Д. Карр. Конан Дойл. Его жизнь и творчество/ Х. Пирсон. : (гл. из романа). – М. : Книга, 1989. – 319 с. : ил. – (Писатели о писателях).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4ВЕЛ)
К42
	Киплинг Р. Рассказы. Стихи. Сказки / Редьярд Киплинг. – М. : Высш. шк., 1989. – 383 с.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(6ВЕЛ)
К64
	Конгрив У. Комедии / Уильям Конгрив ; [изд. подготовили: М.А. Донской, П.В. Мелкова, Р.Н. Померанцева, И.В. Ступников] ; Акад. наук СССР. – М. : Наука, 1977. – 359 с. : 16 ил. – (Литературные памятники).
Место хранения: ОДХ(1)

84(4ВЕЛ)
К82
	Кристи А. Сочинения в 9 т. / Агата Кристи [сост. М.А. Богомолова]. – М. : Новости, 1992 . – (Б-ка детектива)
Т. 9. Вып. ІІ. – 1992. – 359 с.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(6ВЕЛ)
М17
	Макферсон Дж. Поэмы Оссиана / Джеймс Макферсон ; изд. подготовил Ю.Д. Левин ; Акад. наук СССР. – Л. : Наука. Ленинград. отд-ние, 1983. – 589 с. : ил. – (Литературные памятники). – Алф.-предм. указ.: с. 535–555.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4ВЕЛ)
О-53
	Олдридж Д. Избранное : пер. с англ. / Джеймс Олдридж ; [послесл. А.Д. Михилева]. – Х. : Вища шк., 1985. – 479 с. : ил.
Место хранения: ОДХ(2)
	
84(4ВЕЛ)
Р24
	Рассел Э.Ф. (1905–1978). Единственное решение : [повести, рассказы : пер. с англ.] / Эрик Фрэнк Рассел. – СПб. : Северо-Запад, 1993. – 423 с. : ил.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4ВЕЛ)
С33
	Сетон-Томпсон Э. Моя жизнь / Э. Сетон-Томпсон ; [пер. А.Макаровой]. – Ростов-на-Дону : Ростов. книж. изд-во, 1957. – 187 с. : ил.
Место хранения: ОДХ(1)	
84(4ИТА)
С83
	Страпарола Дж. Приятные ночи / Джованфранческо Страпарола да Караваджо ; [изд. подготовили: А.С. Бобович, А.А. Касаткин, Н.Я. Рыкова] ; Акад. наук СССР. – М. : Наука, 1978. – 447 с. : ил. – (Литературные памятники).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4ВЕЛ)
У13
	Уайльд О. Портрет Дориана Грея / Оскар Уайльд ; [пер. с англ. М. Абкиной ; вступ. ст. Н. Мещеряковой ; худ. М. Светланов]. – Ташкент : Укитувчи, 1987. – 190 с. : ил.
Место хранения: Шк/б(1)
	
84(4ВЕЛ)
У36
	Уилсон Э. Что едят бегемоты : рассказы : пер. с англ. / Энгус Уилсон ; сост. М. Лорие, предисл. Георгия Анджапаридзе. – М. : Известия, 1983. – 143 с. – (Б-ка журн. «Иностр. л-ра»).
Место хранения: БХЛ(1)	
84(4ВЕЛ)
У37
	Уиндем Дж. День триффидов / Дж. Уиндем. Мутант-59 : науч.-фантаст. романы : [пер. с англ.]/ К. Педлер, Д. Дэвис : науч.-фантаст. романы. – М. : Правда, 1991. – 463 с. – (Мир приключений).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4ВЕЛ)
Ф28
	Фаулз Дж. Коллекционер : роман / Джон Фаулз ; пер. с англ. И. Бессмертной ; предисл. Т. Красавченко. – М. : Известия, 1991. – 283 с. – (Б-ка журн. «Иностр. лит.»).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4ВЕЛ)
Х13
	Хаггард Г.Р. Копи царя Соломона ; Прекрасная Маргарет : романы ; / Генри Райдер Хаггард; [пер. с англ. Н.Б. Маркович, Б.Т. Грибанова]. – Минск : Полымя, 1990. – 494 с.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4ВЕЛ)
Ч-51
	Честертон Г.К. Рассказы : пер. с англ. / Г.К. Честертон ; [сост. Н. Трауберг]. – М. : Худ. лит., 1975. – 460 с.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4ВЕЛ)
Ш99
	Шют Н. Крысолов ; На берегу : романы / Невил Шют ; пер. с англ. Норы Галь. – М. : Худож. лит., 1991. – 509 с. – (Зарубеж. роман ХХ века).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4ГЕР) Литература Германии
84(4ГЕР)
Б43
	Белль Г. Женщины у берега Рейна : роман в диалогах и монологах / Генрих Белль ; [пер. с нем. Н. Бунина и Е. Григорьева]. – М. : Междунар. отношения, 1989. – 172 с.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4ГЕР)
Б43
	Белль Г. Избранное : [пер. с нем.] / Генрих Белль ; [сост. Н.Н. Бунин ; послесл. Т.Л. Мотылевой]. – М. : Правда, 1987. – 574 с.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(ГЕР)
И32
	Из немецкой поэзии : век Х – век ХХ / пер. Льва Гинзбурга ; [предисл. С.Ошерова]. – М. : Худ. лит., 1979. – 542 с.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4ГЕР)
И45
	Ильберг Г. Клара Цеткин / Ганна Ильберг ; пер. с нем. и примеч. А. Штекли. – М. : Мол. гвардия, 1958. – 206 с. : ил. – (Жизнь замечательных людей ; Вып. 3 (251)).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4ГЕР)
М45
	Мейринк Г. Голем : роман / Густав Мейринк ; пер. с нем. А. Солянова ; предисл. М. Рудницкого. – М. : Известия, 1991. – 286 с. : ил. – (Б-ка журн. «Иностр. л-ра»).
Место хранения: БХЛ(1)	
84(4ГЕР)
П78
	Продль Г. Скандальные преступления века : [сб. судеб. очерков : пер. с нем.] / Гюнтер Продль. – Ярославль : Содействие, 1992. – 366 с.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4ГЕР)
Э64
	Энде М. Бесконечная книга : с рис. от А до Я / Михаэль Энде ; [стихи в пер. А. Позднякова ; пересказ с нем. Т. Набатниковой ; худож. Е.Р. Соколов]. – М. : Знаменитая книга, 1992. – 352 с. : ил.
Место хранения: ОДХ(1)	
84(4РОС) Русская литература
84(4РОС)
А20
	Аверченко А.Т. Шутка мецената : юмор. роман, повесть / Аркадий Аверченко ; [сост. Н. Воробьева]. – М. : Известия, 1990. – 254 с. : ил.
Место хранения: ОДХ(1)	
84(4РОС)
А28
	Адамович А. Хатынская повесть / Алесь Адамович ; [вступ. ст. И. Мележа]. – М. : Худож. лит., 1974. – 208 с. : ил.
Место хранения: БХЛ(1), ОДХ(1)	
84(4РОС)
А28
	Адамович А. Хатынская повесть ; О войне и мире : повесть, публицистика / А. Адамович. – М. : Воен. изд-во М-ва обороны СССР, 1982. – 320 с. : портр.
Место хранения: ОДХ(1)	
84(4РОС)
А49
	Алексин А.Г. Глядя в глаза... / Анатолий Алексин. – М. : Педагогика, 1990. – 286 с. : ил.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4РОС)
Б43
	Андреев Л.Н. Пьесы / Леонид Андреев ; [вступ. ст. и общ. ред. А. Дымшица ; сост., подготовка текстов и примеч. В. Чувакова]. – М. : Искусство, 1959. – 591 с. : портр. – (Б-ка драматурга).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
А74
	Анчаров М.Л. Записки странствующего энтузиаста : роман / Михаил Анчаров. – М. : Мол. гвардия, 1988. – 334 с.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
Б12
	Бабель И.Э. Избранное / И. Бабель. – Минск : Мастац. літ., 1986. – 270 с.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4РОС)
Б43
	Белинский В.Г. Письмо к Гоголю / В.Г. Белинский ; ред., послесл. и примеч. Ф.М. Головенченко. – Б.м. : Гос. изд-во худож. лит., 1947. – 32 с.
Место хранения: ОРК(1)
	
84(4РОС)
Б43
	Белкина М.И. Скрещение судеб : Попытка Цветаевой, двух последних лет ее жизни. Попытка детей ее. Попытка времени, людей, обстоятельств / Мария Белкина. – М. : Книга, 1988. – 448 с. : ил. – (Писатели о писателях).
Место хранения: БХЛ(1)	
84(4РОС)
Б43
	Белый А. Проблемы творчества : статьи, воспоминания, публикации / Андрей Белый ; [сост.: Ст. Лесневский, Ал. Михайлов]. – М. : Совет. писатель, 1988. – 831 с. : ил. – Библиогр.: с. 806–829.
Место хранения: ОДХ(1)	
84(4РОС)
Б43
	Белый А. Серебряный голубь : повесть : в 7 гл. / Андрей Белый ; [подготовка текста, вступ. ст. и коммент. М. Козьменко]. – М. : Худож. лит., 1989. – 463 с. – (Забытая книга).
Место хранения: БХЛ(1)	
84(4РОС)
Б43
	Белый А. Симфонии / Андрей Белый ; [вступ. ст., сост., подготовка текста и примеч. А.В. Лаврова ; оформл. худ. А. Семенова]. – Л. : Худож. лит. Ленинград. отд-ние, 1991. – 527 с. – (Забытая книга). – Загл. обл. : Забытая книга.
Место хранения: БХЛ(1)	
84(4РОС)
Б66
	Битов А.Г. Пушкинский дом : роман / Андрей Битов. – М. : Современник, 1989. – 399 с.
Место хранения: БХЛ(1)	
84(4РОС)
Б79
	Большаков К.А. Бегство пленных, или История страданий и гибели поручика Тенгинского пехотного полка Михаила Лермонтова : роман ; Стихотворения / К.А. Большаков; [вступ. ст., подготовка текста Н.А. Богомолова ; послесл. А.С. Немзера ; оформл. худ. А. Семенова]. – М. : Худож. лит., 1991. – 334 с. – (Забытая книга). – Загл. обл. : Забытая книга.
Место хранения: БХЛ(1)	
84(4РОС)
Б91
	Бунин И.А. Избранное : [повести и рассказы] / И.А. Бунин ; [вступ. ст. Л. Крутиковой]. – М. : Худож. лит., 1970. – 495 с. : портр.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4РОС)
Б91
	Бунин И.А. Избранное : поэзия, проза / И.А. Бунин ; [сост. и послесл. И.Т. Крука]. – К. : Гол. изд-во изд. объед. «Вища шк.», 1987. – 622 с.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4РОС)
В12
	Вагинов К.К. Козлиная песнь. Труды и дни Свистонова. Бамбочада / Конст. Вагинов ; [сост. А.И. Вагиновой ; подготовка текста, вступ. ст. Т.Л. Никольской ; оформл. худ. А. Семенова]. – М. : Худож. лит., 1989. – 477 с. – (Забытая книга).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
В38
	Веселый экран : сборник / [сост.: М.С. Татарский, А.А. Цыпенюк ; ред. Л.Д. Гоголев]. – К. : Мыстэцтво, 1990. – 191 с. : ил.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4РОС)
В57
	Владимов Г.Н. Три минуты молчания. Верный Руслан : романы/ Г. Владимов. Современники о Георгии Владимове / Л. Аннинский, И. Золотусский. – М. : АСТ : Олимп : Астрель, 2000. – 592 с. – (Отражение. XX в.).
Место хранения: БХЛ(1), ОДХ(1)
	
84(4РОС)
В68
	Володарский Э.Я. Птицы белые и черные : киносценарии / Э. Володарский. – М. : Искусство, 1988. – 464 с.
Место хранения: БХЛ(1)	
84(4РОС)
В68
	Волошин М.А. Лики творчества / Максимилиан Волошин ; изд. подготовили: В.А. Мануйлов, В.П. Купченко, А.В. Лавров ; Акад. наук СССР. – Л. : Наука. Ленинград. отд-ние, 1988. – 848 с. : [12] л. фот. – (Литературные памятники).
Место хранения: ОДХ(1)	
84(4РОС)
В99
	Вяземский П.П. Письма и записки Оммер де Гелль / Павел Вяземский ; [вступ. ст., подготовка текста и коммент. А.С. Немзера ; худ. А. Семенов]. – М. : Худож. лит., 1990. – 288 с. – (Забытая книга). – Загл. обл. : Забытая книга.
Место хранения: БХЛ(1)	
84(4РОС)
Г13
	Газданов Г. Призрак Александра Вольфа : романы / Гайто Газданов ; [сост., вступ. ст., подгот. текста С. Никоненко]. – М. : Худ. лит., 1990. – 701 с.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4РОС)
Г15
	Галич А. А. Возвращение / А. Галич ; вступ. и послесл. С. Рассадина. – Л. : Киноцентр, 1989. – 319 с.
Место хранения: БХЛ(2)
	
84(4РОС)
Г15
	Галич А. Я верил в чудо : песни и стихи / Александр Галич ; [сост. Л.М. Виленский ; ил. В.А. Карпова]. – М., 1991. – 240 с. : ил.
Место хранения: БХЛ(1)	
84(4РОС)
Г56
	Гнедич Н.И. Стихотворения. Поэмы / Н. Гнедич ; [сост., вступ. ст. и примеч. В.В. Афанасьева ; гравюра Н.И. Калиты]. – М. : Сов. Россия, 1984. – 223 с. : ил. – (Поэтическая Россия).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4РОС)
Г58
	Гоголь Н.В. Размышлений о божественной литургии / Н.В. Гоголь ; [подготовка текста, вступ. ст., коммент. Ю. Барабаша ; оформл. худ. А. Семенова]. – М. : Худож. лит., 1990. – 77 с. – (Забытая книга).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
Г58
	Гоголь Н.В. Собрание художественных произведений: в 5 т. / Н.В. Гоголь ; Акад. наук СССР, Ин-т рус. лит. (Пушкинский дом). – 2-е изд. – М., 1959
Т. 1 : Вечера на хуторе близ Диканьки. – 374 с. : ил.
Т. 2 : Миргород. – 438 с. : ил.
Т. 3 : Повести. – 503 с. : ил.
Т. 4 : Драматические произведения. – 471 с. : ил.
Т. 5 : Мертвые души. – 567 с. : ил.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4РОС)
Г69
	Горин Г. О бедном гусаре замолвите слово... : Ассоциация издательств «Крим-пресс» представляет : [сб. киносцен.] / Г. Горин ; [Эльдар Рязанов]. – М. : КРИМ-ПРЕСС, 1994. – 546 с. : ил. – (Ностальгия).
Место хранения: БХЛ(1), ОДХ(1)
	
84(4РОС)
Г85
	Грин А.С. Алые паруса : (феерия) / Александр Грин. – Минск : Мастац. літ., 1974. – 94 с. : ил.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4РОС)
Г88
	Гроссман В. Годы войны / Василий Гроссман ; [сост. Е.В. Короткова-Гроссман ; послесл. А. Бочарова]. – М. : Правда, 1989. – 461 с. – (Б-ка журн. «Знамя»).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
Г88
	Гроссман Л.П. Записки д'Аршиака ; Пушкин в театральных креслах / Леонид Гроссман ; [сост. М.М. Френкель, вступ. ст. В. Шацкова]. – М. : Худож. лит., 1990. – 462 с. – (Забытая книга). – Загл. обл. : Забытая книга.
Место хранения: ОДХ(2), Шк/б(1)
	
84(4РОС)
Д45
	Дикштейн Г. Мы – дети погонь и агоний : стихи, песни, очерки / Григорий Дикштейн. – Х. : Фолио, 2001. – 254 с. : ил. : фот.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
Д57
	Добужинский М.В. Воспоминания / М.В. Добужинский ; [изд. подготовил Г.И. Чугунов] ; Акад. наук СССР. – М. : Наука, 1987. – 477 с. : ил. – (Литературные памятники).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4РОС)
Д76
	Дружинин В.Н. Державы Российской посол : роман / В. Дружинин. – Ленинград : Сов. писатель, 1981. – 480 с.
Место хранения: БХЛ(1)	
84(4РОС)
Д99
	Дядя Ваня: литератур. альманах Чеховского о-ва
№1. – М. : [МП «Надежда»], 1991. – 368 с.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
Е92
	Ефремов И.А. Собрание сочинений : в 5 т. / Иван Антонович Ефремов ; Иван Ефремов. – М. : Молодая гвардия, 1986–1989
Т. 1 : Научно-фантастические рассказы. – 574 с. – Библиогр.: с. 561.
Т. 2 : Дорога ветров. – 414 с. – Библиогр.: с. 413.
Т. 3. – 1987. – 478 с. – Библиогр.: с. 473.
Т. 4 : Лезвие бритвы : роман приключений. – 670 с. – Библиогр.: с. 668.
Т. 5 : На краю Ойкумены : повесть. кн. 1. – 365 с. – Библиогр.: с. 364.
Т. 5 : Час быка : науч.-фантаст. роман. кн. 2. – 462 с.
Т. 5 : Таис Афинская : ист. роман. кн. 3. – 494 с. – Библиогр.: с. 493.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
Ж41
	Жванецкий М.М. Год за два : [сб. эстрад. произведений] / Михаил Жванецкий ; [предисл. А. Битова]. – М. : Искусство, 1990. – 415 с. : ил.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
З-12
	Заболоцкий Н.А. Собрание сочинений: в 3 т. / Н. Заболоцкий. – М. : Худ. лит., 1983
Т. 1 : Столбцы и поэмы, 1926–1933 ; Стихотворения, 1932–1958 ; Стихотворения разных лет ; Проза / предисл. Н. Степанова ; примеч. Е. Заболоцкой, Л. Шубина. – 655 с.
Т. 2 : Переводы / примеч. Е. Заболоцкой, Л. Шубина. – 463 с.
Т. 3 : Переводы ; Письма 1921–1958 / примеч. Е. Заболоцкой, Л. Шубина. – 415 с.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4РОС)
З-26
	Замятин Е.И. Мы : роман, повести, рассказы, пьесы, статьи и воспоминания / Евгений Замятин ; [сост. Е.Б. Скороспелова]. – Кишинев : Лит. артистикэ, 1989. – 639 с.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4РОС)
З-88
	Зощенко М.М. Возвращенная молодость ; Перед восходом солнца : повести / Михаил Зощенко ; [сост. Ю. Томашевский ; худ. М. Папков]. – М. : Известия, 1991. – 429 с. : ил. – (Б-ка совет. прозы).
Место хранения: БХЛ(1)

84(4РОС)
З-88
	Зощенко М.М. Избранное / Михаил Зощенко ; [сост. и вступ. ст. Ю.В. Томашевского ; ил. и оформл. В.Д. Сергеева]. – М. : Правда, 1990. – 480 с. : ил.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4РОС)
И48
	Ильф И. Одноэтажная Америка : зима 1935–1936 / И. Ильф, Е. Петров ; фотографии И. Ильфа ; [обложка, титул, заставки и инициалы С. Пожарского]. – М. : Мол. гвардия, 1947. – 406 с. : ил. : карты. – (Б-ка путешествий).
Место хранения: ОДХ(1)	
84(4РОС)
К12
	Кабаков А.А. Сочинитель : роман / Александр Кабаков ; [худ. В. Любаров]. – М. : Текст, 1991. – 127 с.
Место хранения: БХЛ(1)	
84(4РОС)
К18
	Каменская М.Ф. Воспоминания / М. Каменская ; [подготовка текста, сост., вступ. ст., коммент. В.М. Боковой ; худ. А. Семенов]. – М. : Худож. лит., 1991. – 383 с. – (Забытая книга).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
К20
	Каплер А.Я. «Я» и «Мы» : Взлеты и падения рыцаря искусства / Алексей Каплер ; [предисл., сост. и подгот. текста Ю.В. Друниной]. – М. : Книга, 1990. – 223 с.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4РОС)
К26
	Карпов П.И. Пламень : роман ; Русский ковчег : кн. стихотворений ; Из глубины : отрывки воспоминаний / Пимен Карпов ; [подготовка текста, сост., вступ. ст., коммент. Сергея Куняева ; оформл. худ. А. Семенова]. – М. : Худож. лит., 1991. – 367 с. – (Забытая книга).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
К52
	Клюев Н.А. Стихотворения и поэмы / Николай Клюев ; вступ. ст. В.Г. Базанова ; сост., подгот. текста и примеч. Л.К. Швецовой. – 3-е изд. – Ленинград : Сов. писатель. Ленингр. отд-ние, 1982. – 559 с. – (Б-ка поэта. Малая сер.).
Место хранения: ОДХ(1)	
84(4РОС)
К85
	Крылов И.А. Басни / И.А. Крылов. – К. : Гос. изд-во худож. лит., 1954. – 237 с. : портр.
Место хранения: ОДХ(1)	
84(4РОС)
К89
	Кукин Ю.А. Дом на полпути : [cб. песен] / Юрий Кукин ; [сост.: Левитан А., Левитан М. ; худ. А. Овчаров]. – М. : Сов. фонд культуры, 1991. – 191 с. : ил. : муз. пр. – (Б-ка авторской песни «Гитара и слово»).
Место хранения: БХЛ(1)	
84(4РОС)
Л16
	Лажечников И.И. Собрание сочинений / И. И. Лажечников. – М. : Можайск – Терра, 1994
Т. 1 : Критико-биограф. очерк. Повести, статьи. Внучка панцирного боярина : роман. – 669 с.
Т. 2 : Немного лет назад : роман. – 413 с.
Т. 3 : Последний Новик. – 574 с.
Т. 4 : Ледяной дом : роман. – 350 с.
Т. 5 : Басурман : роман. – 414 с.
Т. 6 : Драмы, комедии, трагедии, заметки. – 623 с.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4РОС)
Л36
	Левитанский Ю.Д. Белые стихи / Юрий Левитанский. – М. : Сов. писатель, 1991. – 110 с.
Место хранения: БХЛ(1)	
84(4РОС)
Л72
	Лозинская Л.Я. Во главе двух академий / Л.Я. Лозинская ; [отв. ред. А.А. Преображенский]. – М. : Наука, 1979. – 143 с. : ил. – (Страницы истории нашей Родины / Акад. наук СССР).
Место хранения: БХЛ(1)	
84(4РОС)
Л84
	Лунин М.С. Письма из Сибири / М.С. Лунин ; Акад. наук СССР. – М. : Наука, 1988. – 495 с. : ил. – (Литературные памятники).
Место хранения: ОДХ(1)	
84(4РОС)
М22
	Мамлеев Ю.В. Утопи мою голову : рассказы / Юрий Мамлеев ; [предисл. Ю.М.Нагибина]. – М. : Объед. «Всесоюз. молодеж. книж. центр», 1990. – 224 с.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
М39
	Маяковский В. Владимир Ильич Ленин : поэма / В. Маяковский. – М. : Изобразительное искусство, 1987. – 16 л. : ил.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4РОС)
М62
	Минцов С.Р. За мертвыми душами / С.Р. Минцов. – М. : Книга, 1991. – 400 с. : ил. – (Полка библиофила).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
Н16
	Нагибин Ю.М. Остров любви. Любовь вождей. Тьма в конце тоннеля. Моя золотая теща / Юрий Нагибин ; [вступ. ст. К. Кедрова]. – М. : ОЛМА-ПРЕСС, 2005. – 605 с. – (ХХ век. Классика).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
Н48
	Некрасов В.П. И жив остался... / Виктор Некрасов ; [вступ. ст., публикация писем, сост. В.А. Потресова ; ред. А.Б. Гудович]. – М. : Книга, 1991. – 448 с. : ил.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
Н59
	Нечкина М.В. Декабристы : [очерки] / М.В. Нечкина. – М. : Наука, 1976. – 183 с. : ил. – (История нашей Родины : Акад. наук СССР).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4РОС)
О-66
	Орлов С.С. Порохом пропахнувшие строки : кн. стихов / [вступ. ст. Ю. Воронова ; сост. В. Орловой]. – М. : Мол. гвардия, 1986. – 192 с. – (В молодые годы).
Место хранения: БХЛ(1), ОДХ(1)
	
84(4РОС)
П12
	Павлюченко Э.А. В добровольном изгнании : О женах и сестрах декабристов / Э.А. Павлюченко ; Акад. наук СССР. – М. : Наука, 1976. – 160 с. : ил. – (История нашей Родины). – Библиогр.: с. 146–147.
Место хранения: ОДХ(2)
	
84(4РОС)
П17
	Паперная Э.С. Парнас дыбом : лит. пародии / Э.С. Паперная, А.Г. Розенберг, А.М. Финкель ; [сост., подготовка текста, вступ. ст. Л.Г. Фризмана]. – М. : Худож. лит., 1989. – 126 с. – (Забытая книга).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4РОС)
П27
	Переписка Бориса Пастернака / Сост., подгот. текстов и коммент. Е.В. Пастернак, Е.Б. Пастернака ; вступ. ст. Л.Я. Гинзбург. – М. : Худож. лит., 1990. – 576 с.
Место хранения: БХЛ(1), ОДХ(1)	
84(4РОС)
Р15
	Радзинский Э. Наш Декамерон / Эдвард Радзинский. – М. : Моск. рабочий, 1990. – 238 с. : ил.
Место хранения: ОДХ(1)	
84(4РОС)
Р24
	Рассадин С.Б. Гений и злодейство, или Дело Сухово-Кобылина / Ст. Рассадин ; [вступ. ст. Н.Я. Эйдельмана ; худ. С.М. Бархин]. – М. : Книга, 1989. – 351 с. : ил. – (Писатели о писателях). – Библиогр.: с. 348–349.
Место хранения: ОДХ(1)	
84(4РОС)
Р42
	Рерих Н.К. Глаз добрый / Н.К. Рерих ; [вступ. ст. В.М. Сидорова ; оформл. худ. А. Семенова]. – М. : Худож. лит., 1991. – 223 с. – (Забытая книга). – Загл. обл. : Забытая книга.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
Р73
	Ропшин В. То, чего не было : роман / В. Ропшин (Б. Савинков) ; [вступ. ст. Ю. Давыдова ; оформл. худ. А. Семенова]. – М. : Худож. лит., 1990. – 399 с. – (Забытая книга). – Загл. обл. : Забытая книга.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
Р89
	Русская поэзия, 1813–1825 / [сост. и прим. А. Архангельского и А. Немзера, вступ. ст. А. Немзера]. – М. : Худ. лит., 1990. – 446 с. – (Классики и современники. Поэтич. б-ка).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
Р89
	Русский военный рассказ : ХІХ – начала ХХ века / [Сост., вступ. ст. и коммент. Е.А. Глущенко]. – М. : Правда, 1988. – 638 с.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
С13
	Савич О.Г. Воображаемый собеседник : роман / О. Савич ; [подготовка текста А. Савич ; вступ. ст. В. Каверина ; оформл. худ. А. Семенова]. – М. : Худож. лит., 1991. – 238 с. – (Забытая книга). – Загл. обл. : Забытая книга.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
С13
	Савченко В.И. Избранные произведения / Владимир Иванович Савченко ; Владимир Савченко. – Н. Новгород : Флокс
Т.1 : Должность во Вселенной : роман ; Пятое измерение : повесть ; Час таланта : повесть. – 1993. – 576 с. : ил. – (Золотая полка фантастики).
Т.2 : Открытие себя ; Похитители сутей ; Пятое путешествие Гулливера ; Встречники. – 1994. – 512 с. – (Золотая полка фантастики).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
С16
	Салтыков-Щедрин М.Е. Господа Головлевы : роман. Сказки / М.Е. Салтыков-Щедрин. – М. : Худож. лит., 1979. – 335 с. – (Классики и современники. Рус. классич. лит.).
Место хранения: БХЛ(1), ОДХ(1)	
84(4РОС)
С28
	Северные цветы на 1832 год : [лит. альманах] / изд. подготовил Л.Г. Фризман ; [отв. ред. А.Л. Гришунин]. – М. : Наука, 1980. – 399 с. : [16] л. ил. – (Литературные памятники / Акад. наук СССР).
Место хранения: ОДХ(1)	
84(4РОС)
С32
	Сергеев Л. Концерт по переписке : [стихи] / Леонид Сергеев. – М., 1990. – 63 с.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
С50
	Смирнова-Россет А.О. Дневник. Воспоминания / А.О. Смирнова-Россет ; [изд. подготовила С.В. Житомирская] ; Акад. наук СССР. – М. : Наука, 1989. – 789 с. : ил. – (Литературные памятники). – Имен. указ.: с. 713–785.
Место хранения: ОДХ(1)	
84(4РОС)
С53
	Снегов С. Люди как боги : роман / Сергей Снегов. – СПб. : Северо-Запад, 1992. – 635 с.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
С59
	Соколов С. Между собакой и волком / С. Соколов. Школа для дураков. – М. : Огонек – Вариант, 1990. – 191, 183 с. встреч. паг.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
С60
	Соловьев Вс. С. Вольтерьянец : хроника четырех поколений : [собр. соч., кн. 2] / Вс. Соловьев. – М. : МП «Фирма АРТ», 1991. – 496 с.
Место хранения: ОДХ(1)	
84(4РОС)
С60
	Сологуб Ф. Творимая легенда / Федор Сологуб ; [подтоговка текста Л. Соболева ; коммент. А. Соболева ; оформл. худ. А. Семенова]. – М. : Худож. лит., 1991. – (Забытая книга)
Т. 1. – 494 с.
Т. 2. – 302 с.
Место хранения: БХЛ(1)	
84(4РОС)
С60
	Солоухин В.А. Избранные произведения: в 2 т. / Владимир Алексеевич Солоухин ; Владимир Солоухин. – М. : Худ. лит., 1974
Т. 1 : Повести. Рассказы. – 543 с. : портр.
Т. 2 : Рассказы ; Этюды о природе. – 558 с.
Место хранения: ОДХ(1)	
84(4РОС)
С66
	Соснора В.А. Властители и судьбы : лит. варианты ист. событий / Виктор Соснора ; [предисл. Я. Гордина]. – Л. : Сов. писатель. Ленингр. отд-ние, 1986. – 296 с.
Место хранения: БХЛ(1), ОДХ(1)	
84(4РОС)
С76
	Стаднюк И.Ф. Война : роман / Иван Стаднюк. – М. : Воениздат, 1974. – 503 с.
Место хранения: ОДХ(1)	
84(4РОС)
С76
	Станюкович К.М. Собрание сочинений: в 10 т. / К.М. Станюкович ; [сост. и общ. ред. М.П. Еремина]. – М. : Правда, 1977. – (Библиотека отечественной классики). – (Библиотека «Огонек»)
Т. 1. – 383 с. : ил.
Т. 2. – 494 с. : ил.
Т. 3 : Рассказы и повести (1887 – 1892). – 446 с. : ил.
Т. 4 : Рассказы и повести (1892 – 1893). – 336 с. : ил.
Т. 5 : Рассказы и повести (1894 – 1895). – 447 с. : ил.
Т. 6 : Рассказы и повести (1895 – 1896). – 430 с. : ил.
Т. 7 : Рассказы и повести (1895 – 1897). – 430 с. : ил.
Т. 8 : Рассказы и повести (1898 – 1900). – 431 с. : ил.
Т. 9 : Рассказы и очерки (1898 – 1901). – 447 с. : ил.
Т. 10 : Рассказы и повести (1901 – 1903). – 480 с. : ил.
Место хранения: ОДХ(1)	
84(4РОС)
С80
	Стихотворная комедия. Комическая опера. Водевиль конца ХVІІІ – начала ХІХ века : в 2 т. / вступ. ст., биогр. справки, сост., подг. текста и примеч. А.А. Гозенпуда. – 3-е изд. – Л. : Сов. писатель. Ленингр. отд-ние, 1990. – (Библиотека поэта. Большая серия)
Т. 1. – 687 с.
Место хранения: БХЛ(1)	
84(4РОС)
С91
	Сухово-Кобылин А.В. Картины прошедшего / А.В. Сухово-Кобылин ; Акад. наук СССР. – Л. : Наука. Ленинград. отд-ние, 1989. – 359 с. : ил. – (Литературные памятники).
Место хранения: ОДХ(2)
	
84(4РОС)
Т53
	Толстой Л.Н. Повести и рассказы / Л.Н. Толстой ; [вступ. ст. К. Ломунова ; ил. Е. Лансере и А. Кокорина]. – М. : Худож. лит., 1986. – 652 с. : ил. – (Б-ка классики).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4РОС)
Т93
	Тынянов Ю.Н. Кюхля. Рассказы/ Юрий Тынянов. – Одесса : Маяк, 1984. – 513 с. : ил.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4РОС)
Ф45
	Фет А.А. Вечерние огни / А.А. Фет ; изд. подгот.: Д.Д. Благой, М.А. Соколова. – 2-е изд. – М. : Наука, 1981. – 816 с. : ил. – (Литературные памятники / Акад. наук СССР).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4РОС)
Х20
	Характер – советский / [сост. и публиц. вступ. Н. Машовца]. – М. : Мол. гвардия, 1984. – 479 с. : ил. – (Б-ка юношества).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4РОС)
Х21
	Харон Я.Е. Злые песни Гийома дю Вентре : прозаич. коммент. к поэтич. биогр. / Я. Харон ; вступ. ст. А.Симонова. – М. : Книга, 1989. – 239 с. : портр. – (Время и судьбы).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4РОС)
Ц27
	Цветаева А.И. Воспоминания / Анастасия Цветаева ; [ред. М. Фейнберг ; послесл. В. Глоцера ; худ. А. Анно] ; Дом-музей М. Цветаевой. – 5-е изд., испр. и доп. – М. : Изографус, 2002. – 878 с. : ил.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
Ц27
	Цветаева М.И. За всех – противу всех! : стихи, поэмы, очерки, статьи, дневники, письма / Марина Цветаева ; [сост. Л.В. Поликовская ; вступ. ст., коммент. Л.В. Поликовской, М.А. Долговой]. – М. : Высш. шк., 1992. – 384 с. : ил. – (Б-ка студента-словесника).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
Ц37
	Цена метафоры или преступление и наказание Синявского и Даниэля / [сост. Е.М. Великанова ; ред. Л.С. Еремина ; предисл. В. Каверина и Г.А. Белой]. – М. : Книга, 1989. – 527 с. – (Время и судьбы).
Место хранения: ОДХ(1)	
84(4РОС)
Ш47
	Шендерович В. 208 избранных страниц / Виктор Шендерович. – М. : ВАГРИУС, 1999. – 206 с. – (Золотая серия юмора).
Место хранения: БХЛ(1)	
84(4РОС)
Ш47
	Шендерович В. Московский пейзаж / Виктор Шендерович ; [худ. М. Златковский]. – М. : АПАРТ ; Б.С.Г.-ПРЕСС, 1999. – 318 с. : ил.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
Ш49
	Шервинский С.В. Ост-Индия : роман / С. Шервинский ; [вступ. ст. Е. Витковского ; оформл. худ. А. Семенова]. – М. : Худож. лит., 1991. – 304 с. – (Забытая книга). – Загл. обл. : Забытая книга.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4РОС)
Ш78
	Шолохов М.А. Поднятая целина: [в 2 Т.] / Михаил Александрович Шолохов ; Мих. Шолохов. – М. : Сов. Россия, 1960
Кн. 1. – 1960. – 347 с.
Кн. 2. – 1960. – 385 с.
Место хранения: ОДХ(1)	
84(4РОС)
Ш78
	Шолохов М.А. Собрание сочинений: в 8 т. / Михаил Шолохов ; [сост. и подгот. текста К.В. Потапова]. – Москва : Правда, 1962. – (Библиотека «Огонек»)
Т. 1 : Рассказы. – 351 с. : ил.
Т. 2 : Тихий Дон. кн. 1. – 384 с. : ил.
Т. 3 : Тихий Дон, кн. 2. – 376 с. : ил.
Т. 4 : Тихий Дон, кн. 3. – 408 с. : ил.
Т. 5 : Тихий Дон, кн. 4. – 464 с. : ил.
Т. 6 : Поднятая целина, кн. 1. – 336 с. : ил.
Т. 7 : Поднятая целина, кн. 2. – 384 с. : ил.
Т. 8 : Рассказы. – 535 с. : ил.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4РОС)
Ш88
	Штейдле Л. От Волги до Веймара : мемуары нем. полковника, командира полка 6-й армии Паулюса / Луитпольд Штейдле ; [пер. с нем. Н.М. Гнединой и М.П. Соколова ; под ред. З.С. Шейниса ; предисл. Н.Н. Берникова]. – М. : Прогресс, 1973. – 423 с.
Место хранения: БХЛ(1)	
84(4РОС)
Ш95
	Шульгин В.В. Годы. Дни. 1920 : [сб. мемуаров] / В. Шульгин. – М. : Новости, 1990. – 830 с. – Указ. имен: с. 811–829.
Место хранения: БХЛ(1)	
84(4РОС)
Ш95
	Шульгин В.В. Письма к русским эмигрантам / В.В. Шульгин. – М. : Изд-во соц.-экон. лит., 1961. – 95 с.
Место хранения: БХЛ(1)	
84(4РОС)
Ю81
	Юрский С. Кто держит паузу / Сергей Юрский. – М. : Искусство, 1989. – 320 с. : 24 л. ил.
Место хранения: БХЛ(1)	
84(4УКР) Украинская литература
84(4УКР)
Б90
	Бузина О.А. Тайная история Украины-Руси / Олесь Бузина. – 3-е изд., испр. и доп. – К. : Довіра, 2007. – 335 с.
Место хранения: Ч/з(1), ОДХ(1)	
84(4УКР)
В48
	Винниченко В.К. Честность с собой. Записки курносого Мефистофеля : пер. с укр./ В. Винниченко ; [сост., подготовка текста и вступ. ст. Ю. Барабаша ; оформл. худ. А. Семенова]. – М. : Худож. лит., 1991. – 464 с. – (Забытая книга). – Загл. обл. : Забытая книга.
Место хранения: БХЛ(1)	
84(4УКР)
В61
	Вовчок М. Твори: в 6 т. / Марко Вовчок. – К. : Держ. вид-во худ. л-ри, 1955
Т. 1. – 399 с.
Т. 2. – 506 с.
Т. 3. – 623 с.
Т. 4. – 520 с.
Т. 5. – 460 с.
Т. 6. – 615 с.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4УКР)
Г58
	Гоголь Н.В. Пьесы / Н.В. Гоголь ; [примеч. Ю.В. Манна]. – М. : Правда, 1983. – 272 с.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4УКР)
К29
	Катаева Р.А. Перед грозой : стихи / Римма Катаева. – Х. : Прапор, 1990. – 158 с. : ил.
Место хранения: БХЛ(2)
	
84(4УКР)
К73
	Котляревський І.П. Вибране / І.П. Котляревський ; [вступ. ст. Є.С. Шабліовського та Б.А. Деркача]. – Х. : Прапор, 1980. – 279 с. – (Шкільна бібліотека).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4УКР)
С48
	Слово о полку Игореве Игоря сына Святославла внука Ольгова / [предисл. и примеч. Н.В. Водовозова]. – М. : Гос. изд-во худож. лит., 1954. – 55 с. : ил.
Место хранения: ОРК(1)
	
84(4УКР)
Ф83
	Франко І.Я. Чим пісня жива? : поезії / Іван Франко ; [іл. В.Є. Перевальського]. – К. : Дніпро, 1978. – 159 с. : ілюстр.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4УКР)
Ш37
	Шевченко Т.Г. Заповіт : мовами народів світу / Т. Шевченко ; [упоряд.: Красицький Д.Ф., Шевченко К.Т.]. – К. : Наук. думка, 1964. – 121 с.
Место хранения: ОДХ(1)	
84(4УКР-4ХАР)
Я47
	Яковлев А. Сто одиннадцать мгновений : [сб. стихотворений] / Анатолий Яковлев. – [Х. : ЗАО «Харьк. центр науч.-тех. и экон. информации», 2009]. – 123 с.
Место хранения: БХЛ(1)	
84(4ФРА) Литература Франции
84(4ФРА)
Б21
	Бальзак О. де Шуаны, или Бретань в 1799 году : сцены военной жизни : человеческая комедия, этюды о нравах / Оноре Бальзак ; пер. с фр. Н. Немчиновой ; [предисл. И. Лилеевой]. – М. : Худож. лит., 1974. – 318 с.
Место хранения: ОДХ(1)	
84(4ФРА)
Б52
	Бертран А. Гаспар из тьмы : фантазии в манере Рембрандта и Калло / Алоизиюс Бертран ; изд. подготовили: Н.И. Балашов, Е.А. Гунст, Ю.Н. Стефанов. – М. : Наука, 1981. – 351 с. : ил. – (Литературные памятники / Акад. наук СССР).
Место хранения: ОДХ(1)	
84(4ФРА)
Б90
	Буало П. Неприкасаемые / Буало, Нарсежак ; [пер. с фр. Н. Кудрявцевой ; предисл. Л. Токарева ; худ. В. Любаров]. – М. : Мол. гвардия, 1983. – 189 с. : ил.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4ФРА)
В41
	Виан Б. Пена дней : роман и новеллы : [пер. с фр.] / Борис Виан ; [худож. Ф. Барбышев]. – М. : ЛОКИД, 1997. – 342 с. : ил. – (Палитра).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4ФРА)
В41
	Виан Б. У всех мертвых одинаковая кожа / Борис Виан (Vernon Sullivan) ; [пер. с фр. Валерия Кислова]. – СПб. : Азбука-классика, 2004. – 217 с.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4ФРА)
Г99
	Гюго В. Собор Парижской богоматери / Виктор Гюго ; [пер. Н.А. Коган ; прим. С. Брахман]. – Кишинев : Лумина, 1977. – 427 с. : ил.
Место хранения: Шк/б(1)
	
84(4ФРА)
Д96
	Дюма А. Виконт де Бражелон, или Десять лет спустя: роман : [пер. с фр.] / Александр Дюма. – Х. : Основа, 1992
Части V-VI. – 638 с. : ил.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4ФРА)
З-81
	Золя Э. Жерминаль : роман / Эмиль Золя ; [пер. с фр. Н. Немчиновой]. – Донецк : Донбас, 1989. – 383 с.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4ФРА)
З-81
	Золя Э. Жерминаль : роман / Эмиль Золя ; [пер. с франц. Н.Немчиновой]. – Донецк : Донбас, 1980. – 488 с.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(4ФРА)
К59
	Кокто Ж. Портреты-воспоминания : эссе / Жан Кокто ; пер. с фр.: В. Кадышев, Н. Мавлевич ; сост., предисл. и коммент. В. Кадышева. – М. : Известия, 1985. – 159 с. : ил. – (Б-ка журн. «Иностр. л-ра»).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4ФРА)
М79
	Мориак Ф. Агнец : роман / Франсуа Мориак ; пер. с фр. Л. Лунгиной ; предисл. В. Лакшина. – М. : Известия, 1983. – 127 с. – (Б-ка журн. «Иностр. л-ра»).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(4ФРА)
П18
	Парни Э. Война богов : поэма в 10 песнях с эпилогом / Эварист Парни ; пер. с фр. и коммент. В.Г. Дмитриева ; ст. Е.Г. Эткинда. – Л. : Наука. Ленингр. отд-ние, 1970. – 243 с. - (Литературные памятники / Акад. наук СССР).
Место хранения: ОДХ(2)
	
84(4ФРА)
П27
	Перро Ж. Красная капелла / Жиль Перро ; [пер. с фр. В. Жуковой]. – М. : ДЭМ, 1990. – 318 с.
Место хранения: БХЛ(1)	
84(4ФРА)
С79
	Стендаль Жизнеописания Гайдна, Моцарта и Метастазио ; Жизнь Россини / Стендаль. – Алма-Ата : Онер, 1987. – 687 с.
Место хранения: БХЛ(1)	
84(7СОЕ) Литература США
84(7СОЕ)
Б89
	Брэдбери Р. Были они смуглые и золотоглазые : [пер. с англ.] / Рэй Брэдбери ; [сост.: Л.Б. Бурый, М.И. Посошкова]. – М. : Профиздат : МП «Алмаз», 1991. – 351 с. – (Американская фантастика).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(7СОЕ)
В26
	Вейс Д. «Нагим пришел я...» : роман / Дэвид Вейс ; пер. с англ. Н. Ветошкиной и Э. Питерской. – М. : Правда, 1989. – 688 с.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(7СОЕ)
В88
	Вулф Т. Домой возврата нет : роман / Томас Вулф ; [пер. с англ. Н. Галь и Р. Облонской ; вступ. ст. Б. Гиленсона]. – М. : Правда, 1990. – 686 с.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(7СОЕ)
К37
	Каттнер Г. Источник миров ; Ось времен : романы : пер. с англ. МП «Эверест» / Генри Каттнер. – К. : Джерело, 1991. – 286 с. : ил. – (Библиотека научной фантастики).
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(7СОЕ)
К29
	Каттнер Г. Ярость : [романы, рассказы : пер. с англ.] / Генри Каттнер. – СПб. : Северо-Запад, 1992. – 735 с.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(7СОЕ)
Л33
	Ле Гуин У. Порог : роман / Урсула Ле Гуин ; пер. с англ. И. Тогоевой ; предисл. Вл. Гакова. – М. : Известия, 1989. – 221 с. – (Б-ка журн. «Иностр. л-ра»).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(7СОЕ)
Л76
	Лондон Дж. Смирительная рубашка : (Странник по звездам) / Джек Лондон. – М. : Изд-во Моск. ун-та, 1992. – 300 с.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(7СОЕ)
О-11
	О. Генри Избранные произведения: в 2-х т. : пер. с англ. / О. Генри. – М. : Худож. лит., 1954
Т. 1 : Короли и капуста ; Рассказы. – 1954. – 478 с.
Место хранения: Шк/б(1)
	
84(7СОЕ)
О-53
	Олби Э. Смерть Бесси Смит ; Что случилось в зоопарке ; Не боюсь Вирджинии Вулф ; Все кончено : пьесы : пер. с англ. / Эдвард Олби; [сост. М. Коренева ; сопроводит. ст. Г. Злобина]. – М. : Прогресс, 1976. – 308 с. : ил.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(7СОЕ)
Р49
	Рид Дж. Избранное: [в 2 кн. : пер. с англ.] / Джон Рид. – М. : Политиздат, 1987
Кн. 1 : Десять дней, которые потрясли мир ; Восставшая Мексика. – 543 с. : ил. : фот.
Кн. 2 : Очерки ; Статьи ; Стихотворения ; Автобиография ; Письма ; Воспоминания о Джоне Риде. – 527 с. : ил.
Место хранения: ОДХ(1)	
84(7СОЕ)
С12
	Саберхаген Ф. Берсеркер / Фред Саберхаген ; [сост. Андронкин Кирилл Юрьевич, гл. ред. Молчанова Ирина Давидовна]. – М. : РИПОЛ ; Джокер, 1992. – 319 с. : ил. – (Фантастические романы).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(7СОЕ)
С14
	Саймак К. Никто не идет в одиночку ; Принцип оборотня / Саймак Клиффорд. – М. : Подиум, 1991. – 399 с.
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(7СОЕ)
Т26
	Твен М. Приключения Тома Сойера ; Приключения Гекльберри Финна / Марк Твен ; [пер. с англ. Н.Л. Дарузес ; предисл. М.О. Мендельсона ; худ. В.Н. Горяев]. – М. : Правда, 1982. – 528 с. : ил.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(7СОЕ)
У62
	Уокер Э. Красные петунии : рассказы / Элис Уокер ; пер. с англ. ; сост. и предисл. М. Тугушевой. – М. : Известия, 1986. – 158 с. – (Б-ка журн. «Иностр. л-ра»).
Место хранения: БХЛ(1)
	
84(7СОЕ)
Ф24
	Фармер Ф.Х. Врата времени ; Внутри и снаружи ; Летающие киты Исмаэля : пер. с англ. / Ф.Х. Фармер; [сост. М. Югов]. – К. : Зовнiшторгвидав України, 1992. – 320 с. : ил.
Место хранения: БХЛ(1), ОДХ(1)
	
84(7СОЕ)
Ф75
	Фолкнер У. Рассказы : [пер. с англ.] / Уильям Фолкнер. – Минск : Выш. шк., 1985. – 304 с.
Место хранения: ОДХ(1)
	
84(7СОЕ)
Ч-58
	Чивер Дж. Еще одна житейская история : Рассказы: Пер. с англ. / Джон Чивер ; сост. Т. Кудрявцевой ; предисл. А. Мулярчика. – М. : Известия, 1982. – 128 с. – (Б­ка журн. «Иностр. лит.»).
Место хранения: БХЛ(2)	
84(7СОЕ)
S82
	Steel D. Once in a Lifetime / Danielle Steel. – London : Warner Books, 2000. – 341 p.
Перевод заглавия: Один раз в жизни.
Место хранения: Ин.лит.(1)	
85 Искусство. Искусствознание
85
А60
	Алянский Ю.Л. Рассказы о Русском музее / Юрий Алянский. – Л. : Искусство. Ленинград. отд-ние, 1988. – 239 с. : ил. – Библиогр.: с. 238.
Место хранения: БХЛ(1)	
85
В18
	Варшавский С.П. Подвиг Эрмитажа : [Гос. Эрмитаж в годы Великой Отеч. войны] / С. Варшавский, Б. Рест. – М. ; Л. : Совет. художник, 1965. – 195 с. : ил. – Библиогр.: с. 193–195.
Место хранения: БХЛ(1)
	
85
В75
	Воронов Н.В. Люди, события, памятники : (рассказы о памятниках и мемориалах) : кн. для учащ. ст. кл. / Никита Воронов. – М. : Просвещение, 1984. – 208 с. : ил.
Место хранения: БХЛ(1)	
85
В75
	Воронова Б.Г. Кацусика Хокусай : графика : [текст и ил.] / Б.Г. Воронова. – М. : Искусство, 1975. – 103+164 с. – Библиогр.: с. 98–101. – Имен. указ.: с. 102–103.
Место хранения: БХЛ(1)
	
85(4ФРА)
Г22
	Гастев А.А. Делакруа / А. Гастев. – М. : Мол. гвардия, 1966. – 223 с. – (Жизнь замечательных людей : сер. биогр. ; вып. 12 (427)).
Место хранения: ОДХ(1)
	
85
Г72
	Государственный русский музей : путеводитель. Вып. 1 : Древнерусское искусство. Искусство XVIII в. Искусство 1-й пол. ХІХ в. – М. : Искусство, 1954. – 199 с. : ил.
Место хранения: БХЛ(1)
	
85
Г75
	Грабарь И.Э. Искусство в плену / Игорь Грабарь ; [предисл. В.С. Кеменова]. – 2-е изд. – Л. : Художник РСФСР, 1971. – 142 с. : ил. – Алф. указ.: с. 124–139.
Место хранения: БХЛ(1)
	
85
Е59
	Ельшевская Г.В. Модель и образ : концепция личности в русском и советском живописном портрете / Г.В. Ельшевская. – М. : Совет. худож., 1984. – 213 с. : ил. – (Искусство: проблемы, история, практика).
Место хранения: БХЛ(1)
	
85
И42
	Иконников А.В. Искусство, среда, время : эстетическая организация городской среды / А.В. Иконников. – М. : Совет. художник, 1985. – 334 с. : ил.
Место хранения: БХЛ(1)
	
85
И46
	Ильина Т.В. Андрей Матвеев / Т.В. Ильина, С.В. Римская-Корсакова. – М. : Искусство, 1984. – 319 с. : ил.
Место хранения: БХЛ(1)
	
85
И86
	Искусство, которое не покорилось : немецкие художники в период фашизма, 1933/1945 / [сост. и пер. С.Д. Комаров]. – М. : Искусство, 1972. – 344 с. : ил. – Указ. имен : с. 332–341.
Место хранения: БХЛ(1)
	
85
К43
	Киров Б. Моя душа – твоей созвучна [Электр.ресурс] : автор. песни на стихи рус. поэтов / Бисер Киров ; Фонд «Русский мир». – Электрон. дан. – Б.м. : MAX Art international, [б.г.]. – 1 эл. опт. диск (CD-ROM).
Место хранения: ЦРК(1)
	
85
К98
	Кэте Кольвиц : дневники, письма, воспоминания современников / [введ., сост. и примеч. В.В. Туровой ; пер. с нем.: Темчиной Н.А., Темчина А.Н., Туровой В.В.]. – М. : Искусство, 1980. – 320 с. : ил. – (Мир художника). – Указ. имен: с. 311–315. 
Место хранения: БХЛ(1)	
85
К99
	Кючарианц Д.А. Антонио Ринальди : [монография] / Д.А. Кючарианц. – Л. : Стройиздат. Ленингр. отд-ние, 1984. – 176 с. : ил. – (Мастера архитектуры). – Библиогр.: с. 173–175.
Место хранения: БХЛ(1)	
85
Л24
	Лапунова Н.Ф. Митрофан Борисович Греков : [моногр.] / Н. Лапунова. – М. : Изобразительное искусство, 1982. – 245 с. : ил. – Загл. обл. : Греков.
Место хранения: БХЛ(1)
	
85
Л32
	Лашкул З.В. К.О. Трутовський : життя і творчість / З.В. Лашкул ; Акад. наук Укр. РСР, Ін-т мистецтвозн., фольклору та етнографії ім. М.Т. Рильського. – К. : Наук. думка, 1974. – 231 с. : ілюстр. – Бiблiогр.: с. 187–190. – Перелік творів: с. 191–227.
Место хранения: БХЛ(1)
	
85.11
Л45
	Ленинград и окрестности : справочник-путеводитель / авт.-сост. Л.С. Алешина. – 2-е изд., испр., доп. – М. : Искусство, 1986. – 479 с. : ил. – (Памятники искусства Советского Союза). – Библиогр.: с. 476–478.
Место хранения: ОДХ(1)
	
85
Л89
	Львівська картинна галерея : альбом / [авт. вступ. ст. та упоряд. О. Ріпко, В. Овсійчук]. – К. : Мистецтво, 1982. – 28 с.
Место хранения: БХЛ(1)
	
85
Н48
	Некрасова Е.А. Ломоносов-художник / Е.А. Некрасова. – М. : Искусство, 1988. – 143 с. : ил.
Место хранения: БХЛ(1)
	
85
О–95
	Очерки истории советского искусства : архитектура, живопись, скульптура, графика / [П.А. Павлов, А.М. Журавлев, А.И. Морозов и др.] ; Всесоюз. науч.-исслед. ин-т искусствознания М-ва к-ры СССР. – М. : Совет. худож., 1980. – 263 с. : ил. – Библиогр.: с. 253–256. – Имен. указ.: с. 257–262.
Место хранения: БХЛ(1)
	
85
П16
	Панорама искусств [в 11 Т.]: [сб. статей и публикаций]. – М. : Совет. худ.
Вып. 3. – 1980. – 375 с. : ил.
Место хранения: ОДХ(1)
	
85
П16
	Панорама искусств: [сб. статей и публикаций]. – М. : Совет. худ.
Вып. 6 / сост. И.С. Ненарокомова. – 1983. – 383 с. : ил.
Вып. 7 / сост. И.С. Максимова. – 1984. – 351 с. : ил.
Вып. 8 / сост. Ю.М. Радченко. – 1985. – 400 с. : ил.
Вып. 11 / [сост. М. Зиновьев]. – 1988. – 415 с. : ил.
Место хранения: ОДХ(1)
	
85
П41
	По Кремлю : краткий путеводитель. – 4-е изд., доп. – М. : Моск. рабочий, 1970. – 255 с. : ил.
Место хранения: БХЛ(1)	
85
П80
	Прокофьев В.Н. Об искусстве и искусствознании : статьи разных лет / В.Н. Прокофьев. – М. : Совет. художник, 1985. – 304 с. : 132 ил. – (Б-ка искусствознания). – Библиогр.: с. 289. – Указ. имен : с. 297–302. 
Место хранения: БХЛ(1)	
85
Р26
	Рафаэль Санти : [альбом] / [Габричевский А.]. – М. : Гос. изд-во изобразит. искусства, 1956. – 13 с. – (Мастера миров. искусства).
Место хранения: БХЛ(1)	
85
Р89
	Русский музей : [проспект / сост. А.И. Кий]. – Л. : Лениздат, 1985. – 16 с. : цв. ил.
Место хранения: БХЛ(1)
	
85
С19
	Сапего И.Г. Предмет и форма : роль восприятия материальной среды художником в создании пластической формы / И.Г. Сапего. – М. : Совет. худож., 1984. – 302 с. : ил. – (Искусство: проблемы, история, практика). – Библиогр.: с. 299–302.
Место хранения: БХЛ(1)
	
85
С34
	Сидоров А.А. О мастерах зарубежного, русского и советского искусства : избранные труды / А.А. Сидоров ; [сост. Н.А. Сидорова]. – М. : Совет. художник, 1985. – 239 с. : ил. – (Б-ка искусствознания). – Библиогр.: с. 219. – Указ. имен: с. 232–237.
Место хранения: БХЛ(1)
	
85
С59
	Сокровища Британского музея / сост. Фрэнк Фрэнсис ; науч. ред. В. Луконин. – М. : Планета, 1984. – 317 с. : ил.
Место хранения: БХЛ(1)
	
85
С81
	Сто рисунков из сочинения Н.В. Гоголя «Мертвые души». – М. : Книга, 1985. – 32 с. : ил.
Место хранения: БХЛ(1)
	
85
С88
	Ступак Ю.П. Крамськой і Україна / Юрій Ступак. – К. : Мистецтво, 1971. – 51 с. : ілюстр.
Место хранения: БХЛ(1)
	
85
С89
	Суздалев П.К. Врубель. Музыка. Театр / П.К. Суздалев. – М. : Изобразительное искусство, 1983. – 367 с. : ил.
Место хранения: БХЛ(1)
	
85
Т89
	Турчин В.С. Александр Григорьевич Варнек, 1782–1843 / В.С. Турчин. – М. : Искусство, 1985. – 167 с. : ил. – Загл. обл. : Александр Варнек. – Библиогр.: с. 154–157. – Указ. имен: с. 164–167. 
Место хранения: БХЛ(1)
	
85
У77
	Успенский собор Московского Кремля : [альбом] / [введ. М.А. Алпатова, сост. О.В. Зоновой, вступ. ст. З.П. Челюбеевой]. – М. : Изобразит. искусство, 1971. – 461 с. : 94 ил.
Место хранения: БХЛ(1)
	
85
У98
	Уэллс об Уэллсе : статьи, интервью, сценарии, Мистер Аркадин (роман) : пер. с англ. и фр. / предисл. К. Разлогова ; сост., коммент. Н. Цыркун. – М. : Радуга, 1990. – 448 с. : ил. – Фильмогр. : с. 436–447.
Место хранения: БХЛ(1)
	
85
Ф33
	Федоров-Давыдов А.А. Русский пейзаж ХVIII – начала ХХ века : исследования, очерки, история, проблемы, художники / А.А. Федоров-Давыдов ; [сост. Т.В. Моисеева]. – М. : Совет. художник, 1986. – 303 с. : ил. – (Б-ка искусствознания). – Библиогр.: с. 283. – Указ. имен: с. 297–301.
Место хранения: БХЛ(1)	
85
Ю14
	Ювалова Е.П. Немецкая скульптура, 1200–1270 / Е.П. Ювалова. – М. : Искусство, 1983. – 351 с. : ил.
Место хранения: БХЛ(1)
	
85.1
A62
	Antonowa I. Die Gemäldegalerie des Puschkin-Museums in Moskau / Irina Antonowa. – Leipzig : VEB E.A. Seemann Verlag, 1979. – 27 S. – Загл. обл. : Pushkin-Museum Moskau.
Перевод заглавия: Картинная галерея Пушкинского музея в Москве.
Место хранения: БХЛ(1)
	
85.1
E20
	Eckardt G. Flämische Malerei des 17. Jahrhunderts / Gotz Eckardt. – Leipzig : VEB E.A. Seemann Verlag, 1980. – 20 S.
Перевод заглавия: Фламандская живопись 17 века.
Место хранения: БХЛ(1)
	
85.1
H99
	Ikonen aus dem Katharinenkloster auf dem Berge Sinai / Kurt Weitzmann. – Berlin : Union Verlag, 1980. – 8 S.
Перевод заглавия: Иконы из монастыря Святой Екатерины на горе Синай.
Место хранения: БХЛ(1)
	
85.1
K80
	Kozakiewicz H. Bernardo Bellotto zwany Canaletto / Helena i Stefan Kozakiewiczowie. – Warszawa : Arkady, 1980. – 72 ark. : ill.: 16 kolor., 47 reprod. czarno-biał. – (W kręgu sztuki).
Перевод заглавия: Бернардо Беллотто прозванный Каналетто.
Место хранения: БХЛ(1)
	
85.1
M41
	Mavrodin I. Poussin / Irina Mavrodin. – Bucureşti : Editura Meridiane, 1981. – 32 ark.
Перевод заглавия: Пуссен.
Место хранения: БХЛ(1)
	
85.1
M76
	Mittelstädt K. Dürer / Kuno Mittelstädt. – Berlin : Henschelverlag, 1979. – 71 ark. : ill.
Место хранения: БХЛ(1)
	
85.3
P53
	Petzoldt R. Ludwig van Beethoven / Richard Petzoldt. – Leipzig : VEB Deutscher Verlag für Musik, 1973. – 131 S. : ill. – Anhang: s. 122–131.
Перевод заглавия: Дюдвиг ван Бетховен.
Место хранения: БХЛ(1)
	
85.1
P61
	Piero della Francesca. – Bucureşti : Editura Meridiane, 1981. – 31 ark.. – (Clasicii Picturii Universale).
Перевод заглавия: Пьеро дела Франческа.
Место хранения: БХЛ(1)	
85.1
T87
	Trost E. Adolph Menzel / Edit Trost. – Berlin : Henschelverlag Kunst und Gesselschaft, 1980. – 69 S. : ill.
Перевод заглавия: Адольф Менцель.
Место хранения: БХЛ(1)	
85.1
V66
	Vilmos T. Közép-Itáliai cinquecento festmények / Tátrai Vilmos. – Budapest : Corvina Kiadó, 1983. – 135 ark. : ill.
Место хранения: БХЛ(1)	
87 Философия
87.63
Б48
	Бердяев Н. Смысл истории / Николай Бердяев. – М. : Мысль, 1990. – 175 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
87
Г70
	Горський В.С. Історія української філософії : підруч. для студ. вищ. навч. закл. / В.С. Горський, К.В. Кислюк. – К. : Либiдь, 2004. – 486 с. – Бiблiогр.: с. 450–464. – Імен. покажч.: с. 478–486. – Слов. осн. персоналій і концепт. ідей: с. 465–477
Место хранения: Ч/з(1)
	
87
Г94
	Гулыга А.В. Шеллинг / Арсений Гулыга. – М. : Мол. гвардия, 1984. – 317 с. : ил. – (Жизнь замечательных людей : сер. биогр. ; вып. 1 (628)).
Место хранения: ОДХ(1)
	
87
І-90
	Історія української філософії : підруч. для студ. вищ. навч. закл. / [М.Ю. Русин, І.В. Огородник, С.В. Бондар та ін.] ; Київ. нац. ун-т ім. Т. Шевченка. – К. : Київ. ун-т, 2008. – 591 с. – Бібліогр. довід.: с. 554–586.
Место хранения: Ч/з(1)
	
87
І-90
	Історія філософії: у 2 т. : підруч. для студ. вищ. навч. закл. / [В.І. Ярошовець, О.В. Александрова, Г.Є. Аляєв та ін. ; за ред. В.І. Ярошовця] ; Київ. нац. ун-т ім. Т. Шевченка. – К. : Київ. ун-т., 2007
Т. 1. – 2007. – 472 с. – Бiблiогр. в кiнцi розд.
Т. 2. – 2008. – 536 с. – Бiблiогр. в кiнцi розд.
Место хранения: Ч/з(1)
	
87
Т33
	Теория познания : метод. рекомендации для студентов, обучающихся по специальности 6.030101 – Социология (заоч.-дистанц. форма обучения, кред.-модул. система) / Нар. укр. акад., [каф. философии и гуманит. дисциплин ; авт.-сост. В.Ф. Сухина]. – Х. : Изд-во НУА, 2010. – 27 с. – Библиогр. в конце тем.
Место хранения: НИСБО(1), Ч/з(2)
	
87
Ф56
	Філософія: від витоків до сьогодення : хрестоматія : навч. посіб. [для студ. гуманітар. спец. вищ. навч. закл.] / за ред. Л.В. Губерського ; [уклад.: Губерський Л.В., Приятельчук А.О., Бойченко І.В. та ін.]. – К. : Знання, 2009. – 621 с.
Место хранения: Ч/з(1)
	
87
Я77
	Ярошовець В.І. Історія філософії: від структуралізму до постмодернізму : підруч. для студ. вищ. навч. закл. / В.І. Ярошовець ; Київ. нац. ун-т ім. Тараса Шевченка. – К. : Київ. ун-т, 2008. – 263 с. – Бiблiогр.: с. 253–262 (143 назви).
Место хранения: Ч/з(1)

88 Психология
88
З-28
	Занюк С.С. Психологія мотивації : навч. посіб. для студ. вищ. навч. закл. / С.С. Занюк. – К. : Либідь, 2002. – 303 с. – Бiблiогр.: с. 296–298 ([67] назв). – Слов. термінів: с. 290–295.
Место хранения: Ч/з(1)
	
88.4
К21
	Карамушка Л.М. Психологія освітнього менеджменту : навч. посіб. для студ. вищ. навч. закл. / Л.М. Карамушка. – К. : Либідь, 2004. – 423 с. – Бiблiогр. в кiнцi тем.
Место хранения: Осв(1)
	
88
К43
	Кириленко Т.С. Психологія: емоційна сфера особистості : навч. посіб. для студ. вищ. навч. закл. / Т.С. Кириленко. – К. : Либідь, 2007. – 254 с. – Бiблiогр.: с. 245–250 (113 назв). – Корот. слов. термінів: с. 238–244.
Место хранения: Ч/з(1)
	
88
К67
	Корнєв М.Н. Проблема групи та особистості у соціальній психології : курс лекцій / Корнєв М.Н., Фомічова В.М. ; Ін-т післядиплом. освіти Київ. нац. ун-ту ім. Тараса Шевченка. – К. : [Геопринт], 2004. – 222 с. – Бiблiогр. в кiнцi тем.
Место хранения: Ч/з(1)
	
88
О-63
	Орбан-Лембрик Л. Соціальна психологія: підруч. для студ. вищ. навч. закл. : у 2 кн. / Лідія Ернестівна Орбан-Лембрик ; Л.Е. Орбан-Лембрик. – К. : Либідь, 2004
Кн. 1 : Соціальна психологія особистості і спілкування . – 574 с. – Бібліогр. в кінці розд.
Место хранения: Ч/з(1)
	
88
П86
	Психологія вирішення конфліктів : навч. посіб. [для студ. / О.В. Джелалі]. – К. ; Х., 2006. – 318 с. – Бiблiогр.: с. 315–317 (69 назв). – Слов.: с. 277–314.
Место хранения: Ч/з(1)
	
88
Р70
	Роменець В.А. Історія психології, ХІХ – початок ХХ століття : навч. посіб. для студ. вищ. навч. закл. / В.А. Роменець. – К. : Либiдь, 2007. – 829 с. – Бiблiогр.: с. 807–816 (185 назв).
Место хранения: Ч/з(1)
	
88
С77
	Старовойтенко Е.Б. Жизненные отношения личности: модели психол. развития : [монография] / Е.Б. Старовойтенко. – К. : Лыбидь, 1992. – 215 с. – Библиогр.: с. 212–214.
Место хранения: Ч/з(1)
	
9 Литература универсального содержания
9
К29
	Каталог, 1933–1963 / [ред.-сост. Ю.Н. Коротков]. – М. : Мол. гвардия, 1963. – 183 с. : ил. – (Жизнь замечательных людей : сер. биогр. ; вып. 20 (375)).
Место хранения: ОДХ(1)
	
91.28
Л49
	М.Ю. Лермонтов і Україна : бібліогр. покажч. / Київ. ун-т ім. Т.Г. Шевченка, філол. ф-т, наук. б-ка ; [ред. кол.: Заславський І.Я. та ін.]. – [2-ге вид., доп.]. – К., 1989. – 196 с. – Iмен. покажч.: с. 170–182. – Покажч. назв перекладів творів М.Ю. Лермонтова на укр. мову: с. 183–189.
Место хранения: НИСБО(1)
	
9
С48
	Словарь для школьников немецко-русский и русско-немецкий / [сост.: Трибис Е.Е., Михайлова Е.В.]. – М. : РИПОЛ классик, 2005. – 703 с.
Место хранения: Шк/б(1)
	
92
У74
	Усі готові домашні завдання з поясненнями та рекомендаціями : 11 кл. – Х. : Торсінг, 2005. – 524 с.
Место хранения: Шк/б(1)